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Miles de muertos en Colombia 
por erupción de un volcán

■ . *
Miles de personas perdieron la vida a consecuencia de la erupción del volcán «Ne

vado del Ruiz», de más de cinco mil metros de altitud, en Colombia, a doscientos 
kilómetros de la capital, Bogotá. La localidad más afectada es Armero que, según los 
pilotos que han sobrevolado la zona, ha quedado borrada del mapa.

(Información en pdg. 7)

La oposición pide al Congreso 
explicaciones sobre si et 
Gobierno negocia o no con ETA

El Papa expresa 
su dolor y pesar

Ciudad def Vaticano.— El Pa
pa Juan Pablo II envió hoy un te
legrama a monseñor Angelo 
Acerbi, nuncio apostólico en Bo
gotá, en el que expresa su dolor 
y pésame por las víctimas habi
das en la trágica erupción del 
volcán Nevado de Ruiz. El tele
grama está firmado personal
mente por Juan Pablo II, y no 
por el secretario de Estado vati
cano, como sucede en la mayo
ría de estos casos.

El Papa visitará Colombia en 
julio de 1986, en un nuevo viaje 
pastoral.- Efe.

Madrid.—Coalición Popular 
quiere saber si el Gobierno está 
en negociaciones con ETA, por 
lo que ha presentado varias pre
guntas en el Congreso a este 
respecto.

El diputado navarro Jesús 
Aizpun pide al Ejecutivo una 
explicación sobre las últimas 
informaciones que apuntan a 
«contactos del Gobierno con 
ETA, y a una postura más flexi
ble de la Administración en 
cuestiones que hasta ahora 
consideraba innegociables».

En su escrito, Aizpun desea 
saber «si es cierto que el Go
bierno considera que la cues
tión de Navarra es negociable 
con ETA, y si ha prometido o 
está dispuesto a convocar un re
feréndum en Navarra».

El diputado conservador alu
de a estas mismas informacio
nes, según las cuales, «la pro
mesa de Madrid de convocar 

este referéndum en Navarra pro
porcionaría un punto de en
cuentro para la negociación con 
ETA».

Otro diputado de la coalición 
conservadora, José Antonio 
Montesinos, ha dirigido una 
pregunta al Gobierno sobre «su
puestos simpatizantes de ETA 
infiltrados en la Ertzaintza o po
licía vasca».—Efe

L iberia

El cabecilla del golpe, 
muerto a tiros

Londres (Urgente).- El cabecilla 
del frustrado golpe de Estado en 
Liberia, general Thomas Quiwonk- 
pa, ha sido muerto a tiros por sol
dados leales.

La muerte de Quiwonkpa fue 
comunicada por la radio estatal de 
Liberia. En el comunicado radiofó
nico no se mencionó dónde ni 
cuándo fue muerto el general.-Efe

Fotografía de archivo, fechada en 1964, de la localidad de Armero 
(Colombia), que cuenta con unos 50.000 habitantes, y que fue inun
dada por el lodo arrojado por el río Langunilla tras la entrada en erup

ción del volcán Nevado del Ruiz.-fTaiafoto ef e/ap )

SEGOVIA

Condolencia del Rey de España '

■ ■■ - — —- । íi Duras críticas al PSOE por 
los restantes grupos políticos en el tema 

de la Oficina M. de Planeamiento

Madrid.— El Rey Don Juan 
Carlos, envió en la tarde de ayer 
un telegrama al presidente de 
Colombia, Belisario Betancur, 
en el que expresa su condolen- 

a y la del pueblo español por la 
■ragedia que ha afectado a va- 
r,as localidades de este país.

La gota fría se 
desplaza a Africa

Sevilla.—La gOfa fr¡a |Oca|¡_ 
aen la vertiente atlántica, en 

s Proximidades de Cádiz, tien- 
a alejarse lentamente hacia 

rii no^e de A,rica, según la pre- 
. Cl n del Centro Zonal de Me- 
’eorología.

EL LUNES PROXIMO 
EL ÍDM6D0 DE SEGOVIA 

ofrecerá, junto a su 
número normal, 
un especial 
de 8 páginas sobre 

«Una juventud 
desencantada»

Igualmente, el presidente del 
Gobierno español, Felipe Gon
zález, se ha puesto en comuni
cación con Betancur para testi
moniar su pesar.

Por otro lado, el Ministerio de 
Asuntos Exteriores está en con
tacto permanente con nuestra 
Embajada en Bogotá para cono
cer la situación de la colonia es
pañola que en esa zona es muy 
escasa.

Asimismo el secretario gene
ral de la ONU, Javier Pérez de 
Cuéllar, y el presidente de la 
Asamblea General, Jaime de Pi- 
niés, ofrecieron ayer su ayuda y 
pidieron solidaridad internacio
nal para las victimas.

La crisis puede llegar al seno de la 
corporación municipal

Más de 200 empresarios segovianos 
asistirán mañana 

al Día Nacional de la Empresa

Concentración, el lunes, del Sindicato 
Unificado de Policía , " 

(Pág. 3)

Crónicas de Nava de la Asunción 
y Cerezo de Abajo - 

(Pág. 6)

OTOÑO'85
«Moda en vestir»

Cazadoras, trenkas, gabar
dinas, camisas, pantalones, 

chandalls, abrigos, etc.
Surtido y novedades 

{tara todos
LOTERIA DE NAVIDAD

CONFECCIONES 
DIEZ

PESCADERIA 
RIOMAR
Calle Roble, 19

Atendiendo la petición 
de los clientes

Abriremos los 
VIERNES 
por la tarde

Valentín
RESTAURANTE

(Próxima inauguración)

• BODAS
• BANQUETES
• REUNIONES

En planta baja
Hotel Acueducto

M.C.D. 2022
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apunte del día

LA TRAGEDIA
Ahora le ha tocado el turno a Colombia. Un volcán capri

choso ha terminado con la vida de al menos 25.000 personas. 
Un volcán con la cumbre cubierta de nieve que en pocos 
minutos ha sembrado la desolación, el pánico y el terror. Es 
una acción de la Naturaleza, contra la que ninguno estamos lo 
suficientemente prevenidos. Porque esos fenómenos se nos 
vienen encima sin preparativos y sin avisos previos. Hoy es 
un volcán, ‘mañana un desbordamiento, luego el tifón, o el 
huracán, o el seísmo... Fenómenos impresionantes que siem
bran la muerte cuando se producen. Hechos ante los que el 
hombre es incapaz de luchar, se encuentra impotente... Y 
todavía se sigue creyendo el no va más, el amo del mundo, 
porque es capaz de llegar a la Luna o de viajar días y días por 
el espacio... pero todavía no tiene un sistema para detectar 
los terremotos ni una defensa para contener la furia de un 
volcán. Ante hechos asi, el hombre tiene que bajar la cabeza, 
con toda su inteligencia, y reconocer que existe algo superior 
a él. No vamos a entrar ahora en doctrinas o creencias, 
simplemente recordamos que el hombre, a pesar de sus gran
des y casi inimaginables conquistas, todavía sigue siendo 
pequeño, minúsculo, ante algunos fenómenos de la Natura
leza.

Sírvanos, pues, a todos, este trágico acontecimiento de 
Colombia, para reflexionar, para bajar del pedestal, para tratar 
de ser realistas y, sobre todo, de saber solidarizarnos con el 
dolor de los demás, con las tragedias que sufren otros her
manos nuestros, quizá lejanos en la distancia, como son los 
de Colombia, pero hombres como nosotros al fin, y con 
nuestra lengua. La tragedia ha asolado hoy a Colombia; 
Mañana, atacará en cualquier otro punto del orbe, incluso 
puede hacerlo en nuestra propia España.

LA POLITICA EDUCATIVA 
PROVINCIAL

EL I.V.A. Y EL S.I.D.Á?

Ha comenzado un nuevo cur
so escolar: alumnos, profesores 
y padres han empezado a vivir 
las vicisitudes de un año decisi
vo por diversos conceptos: en 
nuestra provincia hemos co
menzado con algunas noveda
des, algún instituto nuevo, au
mento de matricula en la ense
ñanza media estatal, pero esen
cialmente la situación es pare- 
cidaal curso anterior, no hay 
mejoras.

Vivimos todos la sensación 
de un año más, de que tal vez en 
las altas esferas se están ges
tando novedades de importan
cia, pero en la vida escolar dia
ria todo continúa como hasta 
ahora. El cacareado «cambio» 
no se ha producido.

No es el concepto de cambio 
algo positivo por definición, no 
debe cambiarse lo bueno; pero 
cuando observamos‘que ese 
cambio no se produce tampoco 
para las deficiencias, para los 
defectos de nuestro sistema 
educativo, cuando comproba

mos que la situación no mejora, 
que empeora en algunos aspec
tos, entonces debemos concluir 
desalentados que efectivamente 
el curso iniciado es uno más en 
el peor sentido de la palabra.

No es nuestra intención criti
car toda la labor efectuada. Se 
han hecho cosas positivas y de
bemos reconocerlas: pero son 
minonia, la cantidad de impro
visaciones, chapuzas, desafue
ros y meras injusticias es ma
yor, y ello obedece a una razón 
de base: No hay intención de 
mejora, de renovación; la ense
ñanza de calidad no es más que 
una bella palabra, pomposa
mente pronunciada, pero que 
siempre se supedita al verdade
ro móvil básico del Ministerio 
de Educación: el ahorro y su se
cuela inevitable, la improvisa
ción.

Sobre estos ejes; ahorro e 
improvisación, gira la política 
educativa oficial (con escasísi
mas y honrosas excepciones), y

Algunos españoles rellenos 
de «siglas» confundimos unas 
cosas con otras y damos como 
resultado un desconocimiento 
total de todas.

La gente mayor que tuvo 
que aprenderse los ríos y lagos 
y montes y nontañas de unos 
países que ahora se llaman de 
otra forma. Los jóvenes muy 
jóvenes que atienden a sus pa
dres y les explican que ese tío 
es un «borde» y que les cae 
mal y que «pasan»... Están ha
ciendo sin querer, un mundo a 
su gusto expresivo.

Pero al parecer en esta To
rre de Babel, lo que se está 
construyendo es un mundo en 
el que ya no no caben otros se
res que los «galácticos».

La vida del hombre desde la 
amarilla China, se ha desarro
llado siempre entre miles y mi
les de animales que al hombre 
acechaban y enfermedades 
que al hombre mataban con 
sufrimientos inexplicables, pe
ro verdaderos.

Yo no quiero enumerar los 
escritos que hay sobre Sodoma 
y Gomorra, porque hay sitios 
que se rien de tanta pobreza 
viciosa.

Y tampoco quiero dar conse
jos a personas que no los nece
sitan, porque después de todo, 
ni siquiera soy sacerdote o mo
ralista. (Ni ganas tengo de ser
lo. porque nadie aprende por 
cabeza ajena).

Los hechos sin embargo nos 
demuestran que es una mari- 
conada el que los europeos nos 
metan el Valor Añadido a 
nuestra pobreza, sabiendo 
que solo somos unos cuantos 
los que podremos defender y 
pagar nuestras deudas.

Entre ellos claro, estoy yo, 
que gracias a Dios no tengo 
una perra y por tanto si me 
añaden algo al valor añadido, 
me colocarán en una situación 
que está por cima y muy por 
encima de mis posibilidades, 
cosa que agradece a los que se 
llevarán mi nombre en busca 
de razones para defenderlo en 
medio de esas naciones. El 
I.V.A. es el cuento tártaro de 
que te quitan mil pesetas para 
darte cuatro... y para quitarte 
otro montón de impuestos in
ventados.

El I.V.A. es, señores, un im
puesto tan serio, que alguno se 
va a recordar de sus amigos los 
árabes cuando le prendían los 
barcos.

A mi me parece muy bien el 
I.V.A., poruqe el qúe quiere 
oir hablar de los grandes rei
nos y de los países nórdicos y 
de los países centro-europeos, 
está en su derecho. Hablar, 
claro está que es bueno. Lo 
que no está tan claro.es que los 
pobres sigamos manteniendo 
ciertos conceptos. Y no solo 
hablo por mi, sino por la «señá 
Ulalia» que el otro dia se fue a 
las cosas esas de la Hacienda y 
dijo que ella ya tenía hecha la 
declaración del S.I.D.A. Y que 
mucha gente la había felicita
do por eso de ser la primera 
mujer que daba la cara en esas 
cuestiones.

Que le hagan a uno una ma- 
riconada, no es lo suficiente 
para que aprenda a compor
tarse en esa sociedad nueva de 
«siglas» y de cosas extrañas a 
cualquier españolito que sien
do de toda la vida europeo, pa
rece que se le considera afri
cano de nacimiento, sin que 
ello sea un menoscabo. Porque 
el español, sin pretensiones, 
está muy por enciiyia de ciertas 
naciones que viven ahora aho
gadas y manejadas en Europa. 
Europa, nació en los Urales y 
terminó en Finisterre. Por tan
to, no vale que Polonia no sea 
una nación europea. Como le 
pasa a Finlandia. Estonia y Li- 
tuania y otras que ustedes bien 
saben.

El I.V.A., pues, es el im
puesto del valor añadido a los 
dél mercado ese, que compra 
las aceites y los vinos y los 
mercurios y los bancos y las 
naranjas y los naranjos, a los 
españoles, cuando ya no tie
nen otra salida que venderlo a 
los franceses o los japoneses o 
los alemanes o los ingleses o 
italianos. Y demás buenas 
gentes. Y así entramos en el 
salón donde los europeos pati
nan y resbalan y usan corbatas 
de moda y zapatos bien bri
llantes. Así entramos, con la 
gorra en la mano y bien «soba
da» o «sebosa» dándole vuel
tas al asunto.

Porque el asunto es siempre 
si ganaremos o perderemos en 
el trato. Espero que esos «mil- 
millones» de los que me hago 
lenguas todos los días, no sea 
solo una fachada para seguir 
viviendo y conseguir que no 
solo aumente el paro sino que 
aumente el gasto. Y al mismo 
tiempo que aumente, la igno
rancia y el flamenco (que a mi 
me gusta) y el viento de Levan
te... que me molesta.

H. Carballés
Ayer nablé con un mari

cón... Hablé con él y le pre. 
gunté si de verdad el S.I.D.A 
les tenia preocupados... Pues 
mira, me dijo, nosotros no ha
cemos mal a nadie con nues
tras buenas o malas virtudes y 
por tanto no somos responsa
bles de las vidas buenas o ma
las de los demás, porque las 
enfermedades hay que supe
rarlas, aguantarlas y vivirlas 
como pasó con la lepra, la tu
berculosis, o la mixomatosis 
de los conejos, de las que no 
fuimos culpables, como acaso 
no lo seamos ahora. Un poco 
de temor si que se ha levanta
do contra nuestra contrariedad 
especifica. Pero te juro que el 
SIDA es cosa más de ricos que 
de maricones. Y viene de los 
lugares donde se junta el dine
ro con el vicio. Y el vicio con 
los millones . Yo soy maricón 
pobre y desgraciado que tengo 
que usar del culo para super
vivir como otros lo hacen para 
estar en los sillones del poder. 
Lo que si que te digo, que soy 
un maricón honrado que no 
viola jóvenes que no estén in
volucrados en este mundo ex
traño de amor, vergüenza y 
pasión. Soy un maricón, como 
una mujer puede ser una mu
jer honrada.O no.

El S.I.D.A. es una nueva en
fermedad (que no es enferme
dad) por cuyo motivo es más 
nueva. Es al parecer un «sín
drome» que no tiene que ver 
nada con el aceite de colza de 
tan ingratos y desagradables 
recuerdos para los que lo están 
pasando. Porque si bien el 
S.I.D.A. puede ocasionar un 
montón de muertos por adqui
rirlo, al menos se conoce su 
mecanismo y su transmisión, 
cosa que nunca pasó con el 
famoso «síndrome» del mas 
famoso aceite de colza o de 
Madagascar/que nadie ha ex
plicado de dónde vino o adon
de va.

Al parecer, el Instituto Pas- 
teur inicia unos estudios con 
un medicamento llamado Ci- 
closporina o algo asi, que evita 
al menos el desarrollo de ese 
«engendro» antimariconil que 
puede ser la causa de muchos 
sufrimientos. Por tanto las 
puertas de la esperanza se 
abren siempre a todos, menos 
a los que ya se sabe que tienen 
el I.V.A. a primeros de enero 
esperando en Hacienda. Y esa 
mariconada sí que nos afecta a 
todos, y a los ricos. Porque e1 
S I D A, es controlable. PerC 
el I.V.A. ¿Quien lo sabe.. ? .

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Obras Públicas y Ordenación del Territorio

Seminario sobre 
control de calidad 
en la edificación
Salamanca, 20,21y 22 Novbre 1985
Secretaría de Organización
Cámara de contratistas de Castilla - León 
c/Antigua,410a Telf.(983)30 96 66 
47002-Val ladolid

todo lo demás es palabrería 
hueca y apariencia vana.

Sólo asi se explican las situa
ciones que, de nuevo este año, 
hemos vivido y sufrido en la 
provincia, cuya pormenoriza- 
ción nos ocuparía varias pági
nas. A titulo de mera enumera
ción diremos que el curso en 
Segovia ha comenzado con;

— Falta de profesores en los 
centros a principio de curso.

— Traslados forzosos de pro
fesores de una provincia a otra.

— Profesores obligados a im
partir asignaturas muy distintas 
de aquéllas en las que son es
pecialistas.

— Notificación precipitada de 
las asignaturas que se van a 
dar. con la imposibilidad consi

guiente de programar con tiem
po.

— Clases masificadas con el 
cálculo máximo de alumnos por 
aula.

— Rechazo de toda proposi
ción que suponga mejora en la 
posibilidad educativa.

— Centros de profesores im
provisados. sin medios con car
gos adjudicados de forma poco 
rigurosa.

— Obras qu^ se inician a co
mienzo de curso después de un 
verano inactivo.

Y todo ello perpetrado en la 
oscuridad, sin dar publicidad, 
sin contactos con los sectores 
afectados, rechazando la cola
boración de los grupos activos a 
nivel provincial, con desprecio

de asociaciones y sindical05 

en definitiva, siguiendo una 
litica de hechos consumad1- 
que no permite a los profeso^", 
padres y alumnos partic¡Paf 

las decisiones. 5
Por ello invitamos a núes 

responsables provinciales a 
lir a la luz pública, a conve 
con sindicatos y asocia010 5 
para explicar las irregulanu^ . 
que se producen y a dec' 
para cuándo el cambio q°e 
ha llegado a producirse

Mientras tanto toda la 5 
dad es la perjudicada y loS ||j. 
ponsables con nombre y a 
dos siguen lejanamente se 
dos en su despacho ofi°ia '

Comisiones 
Federación Ense

M.C.D. 2022
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Oficina Municipal de Planeamiento

dur as c r it ic as a l  p.s .o .e . po r  el  r est o
DE LOS GRUPOS POLITICOS

Más de doscientos 
segovianos 
asistirán mañana 
al acto empresarial 
de Madrid

La tensa situación a que se llegó ayer en la reunión que mantuvieron los miembros del 
Consejo de Dirección de la Oficina Municipal de Planeamiento y la pérdida de confian
za en los socialistas, con voto de castigo incluido, han provocado que la crisis abierta 
en la Oficina pase al Ayuntamiento, donde, incluso, puede haber moción de censura 
contra el alcalde. . .

Según ha podido saber este periódico, la mayoría de los miembros del Consejo, 
que representan a su vez a distintas formaciones políticas, opinan que tanto el alcalde 
como el concejal delegado de Urbanismo, Félix Benito, deben poner el cargo a dispo
sición de la corporación, en cuanto que les consideran responsables de larvar la cri
sis en la Oficina.

Aunque el Grupo Popular la
menta el comportamiento del 
PSOE, en este aspecto, en un tono 
de moderación y piensa intentar 
que el Ayuntamiento sea goberna
ble en beneficio de los ciudada
nos, algunos representantes de 
las minorías en la corporación y 
militantes de los partidos que inte
gran la propia Coalición Popular 
pueden presionar para que se pro
duzca la moción de censura.

«Hemos desenterrado el hacha 
de la guerra», comentaba uno de 
los miembros del Consejo de di
rección y concejal, «pues el PSOE 
rompe continuamente el consen
so, oculta información y antepone 
intereses de partido a los intereses 
reales de los ciudadanos».

Por su parte, fuentes del PSOE 
han indicado que la crisis de la Ofi
cina no está provocada por el Gru
po Socialista sino por el director 
de la Oficina, Juan López Jaén, y 
por determinadas personas que 
han hecho de esta situación una 
crisis política, cuando es una cri
sis instrumental (añaden fuentes 
socialistas). Una cosa es una fun
ción pública que funciona con una 
autonomía y otra es el pleno; «no 
se puede extrapolar una situación 
de crisis artificial que beneficia a 
lectores muy peculiares de la pro
pia corporación y no a la mayoría».

Para el lunes, en la Plaza Mayor

El Sindicato Unificado de Policía 
convoca una concentración

Se manifiestan contrarios a la Ley 
de Fuerzas y Cuerpos

orno en la mayoría de las ciu- 
a^es españoles, los miembros 

(Si ,p ndicato Unificado de Policía 
). ha convocado para el pró- 

^o lunes, de 6 a 8 de la tarde, 
a concentración en la Plaza Ma- 

* r Para mostrar su contrariedad a 
e de Cuerpos y Fuerzas de 

del Estado y reclamar 
^Policía civil.

'»el
0^

Te esperamos en EMAYSA - Fdez. Ladreda, 33 y Peñalara, 2

Le acusan de romper el consenso
La crisis puede llegar al propio seno de la 

corporación municipal

También han añadido que el 
PSOE no ha roto ningún consenso 
ya que éste no estaba ceñido a 
ninguna persona en concreto, sino 
que, cuando se aprobó el Plan Ge
neral de Ordenación, sólo se acor
dó crear una Oficina de Planea
miento a través de una fundación 
pública. Por el contrario, el resto 
de los consejeros (lós dos tercios 
concretamente), opinan que el 
PSOE pactó en la reunión celebra
da el pasado día 29 dé octubre, la 
continuidad en la dirección técni
ca del arquitecto Juan López 
Jaén. A pesar de que éste ha opta
do por no renegociar su contrato 
de continuidad, se sometió el 
tema a votación y con el resultado 
de seis votos favorables a su per
manencia y tres, de los socialistas, 
contrarios.

NO SE RENEGOCIA 
EL CONTRATO

En unas declaraciones a nues
tra Redacción, el arquitecto Juan 
López Jaén ha señalado que du
rante los dos últimos meses ha re
cibido un obstruccionismo perma
nente y que no ha querido renego
ciar el contrato mientras que se 
mantengan una serie de condicio
nes en la fundación y en el propio 
Ayuntamiento.

Primero pide que se abonen las

Actualmente en la guarnición de 
Segovia hay 142 policías naciona
les. de los cuales 124 están afilia
dos al SUP. Fuentes de este sindi
cato han hecho hincapié en que a 
la concentración, que cuenta con 
los permisos legales, sólo asisti
rán los policías libres de servicio.

Por otra parte, van a llevar a 
(Continúa en la pág. 5)_

deudas y los salarios que los em
pleados, pues hay 18 familias que 
viven del trabajo de la Oficina y en 
esta fecha aún no han cobrado los 
emolumentos correspondientes a 
octubre.

En segundo lugar, que haya una 
disposición económica y, por otro 
lado, que se eviten las injerencias 
del concejal delegado de Urbanis
mo en la Oficina y que se establez
ca una relación Consejo-director 
técnico y Consejo-arquitecto de
legado de Urbanismo-director 
técnico.

«No hay ningún acuerdo escrito 
-añade López Jaén-, que zanje 
estos problemas; entonces, no he 
querido renegociar el contrato».

Juan López Jaén no está dis
puesto a ser un elemento desesta
bilizador de la situación política 
del Ayuntamiento, por lo que pre
fiere marcharse «y quitarme del 
medio cuidadosamente, aunque 
posiblemente hubiera sido más 
beneficioso para la ciudad que se 
marcharan otros. He venido a co
laborar con Segovia y no a fomen
tar luchas internas. Me duele mu
cho marcharme pero no me han 
dejado llegar hasta el final».

DESVIACION DE FONDOS

Uno de los asuntos relaciona
dos con la Oficina que flota en el 
ambiente, aunque sin confirmar, 
es que por parte del Ayuntamiento 
haya existido una desviación de 
subvenciones destinados a la Ofi
cina para el abono de otros gastos 
o el propio pago de la nómina de 
los empleados municipales. Se
gún datos que se manejan, ahora, 
para disponer de tesorería para la 
Oficina, se acuerda solicitar un 

SANTA 
TERESA

La Lastrilla.
Telf. 43.77.00

préstamo de 18 millones con car
go a subvención gestionada por la 
Oficina con lo que se llega a una 
cifra de 57 millones, cuando los 
gastos realizados este año no su
peran los 39 millones, presupues
tados inicialmente.

POSIBLE CANDIDATO 
DEL PSOE

Otro castigo que recibieron los 
miembros socialistas fue el de 
acordar la no renovación del con
trato del arquitecto Francisco Lu- 
xan que aparecía como probable 
candidato a la dirección técnica 
con el aval del concejal de Urba
nismo.

Por último, los concejales acor
daron volver a reunirse el lunes 
para intentar, de nuevo, solucio
nar la grave situación por la que 
atraviesa el planeamiento dé Se- 
govia. .

A.M.

Contestación de CC. OO. a la gobernadora civil 
y a! director provincial de Trabajo

«Es muy cómodo seguir escu
dándose en la Administración 

Central»
«Es muy cóniodo seguir escudándose, como siempre por des

gracia para nuestra provincia, en la Administración Central». Esta 
frase cierra un nuevo comunicado de Comisiones Obreras en réplica 
a las manifestaciones ayer realizadas a nuestra Redacción por la 
gobernadora civil y el director provincial de Trabajo sobre la polémi
ca entablada entre dichas autoridades y el mencionado sindicato 
sobre el tema de la devolución del patrimonio sindical en nuestra 
provincia.

El comunicado comienza ma
nifestando la discriminación 
que el Proyecto de Ley de Devo
lución del Patrimonio Sindical 
establece para el patrimonio 
sindical acumulado, que se ce
derá en usufructo, con respecto 
al patrimonio histórico, a ceder 
en propiedad. «En cualquier ca
so —dice textualmente— esta 
central sindical no entra en si es 
en propiedad, o en usufructo, lo 
que si exigimos es que con la 
mayor urgencia se nos cedan 
dos despachos en la AISS de 
Cuéllar, que es en la localidad 
donde nuestras necesidades 
son más acuciantes, hasta tan
to no se apruebe el proyecto de

supervisión
Acción y efecto de ver detenidamente un

Renault Supercinco TL
• 3 y 5 puertas 
• 1.108 cm3

Más de 200 empresarios sego
vianos asistirán mañana sábado, 
en el Palacio de los Deportes de 
Madrid, al acto que celebrará el 
empresariado español, como gran 
colofón al congreso nacional que 
se inauguró ayer por los Reyes. A 
este primer congreso asisten 
quince representantes de la FES, 
integrados por presidentes y di
rectivos de la federación y de las 
distintas patronales: Miguel Gon
zález Llórente, Juan García Esco
rial, Pedro Aragoneses Santama
ría, Ramón de Andrés Jubera, An
gel Velasco Hernanz, Eulalio Mo
reno Luengo, Ramón Menéndez 
Martínez, Angel Lago Rodríguez, 
Francisco Benito Martín, Miguel 
Angel Antona Herranz, Félix Mora
cho Fuertes, Alejandro Marigómez 
Tapia, Octavio Sanz Sacristán, 
Antonio Cid Gordo y Juan Antonio 
Escolar Hernández. Los empresa
rios segovianos están presentes 
en las 43 ponencias que se estu
dian en las diez comisiones de tra
bajo.

Las conclusiones serán presen
tadas mañana a los 10.000 empre
sarios españoles que asistirán al 
Día dé la Empresa Española, en el 
mencionado Palacio de los Depor
tes madrileño 

ley que en estos momentos se 
está discutiendo en el Parla
mento».

Más adelante se ratifica en el 
hecho de que en las otras ocho 
provincias de la región castella
no-leonesa se ha cedido parte 
del patrimonio y dice que «en 
ningún momento se ha entrado 
a valorar si el inventario del pa
trimonio en nuestra provincia es 
extenso o escaso». Sobre este 
particular informa que según 
sus datos, facilitados por la 
propia Administración, Segovla 
capital, dispone de 17.629 me
tros cuadrados valorados en pe
setas 290.238.200 y el resto de 
la provincia de 10.742 metros 
cuadrados valorados en pesetas 
197.000.000, de todo lo cual no 
se ha devuelto o cedido ni un 
sólo metro. «Sin embargo 
—añade— si están dentro del 
patrimonio, organismo hoy ex
tinguidos por la ley como son el 
IMAC, la Cámara Agraria, etc...»

«En cualquier caso —se dice 
por último CC.OO.— hay espa
cio suficiente para ceder o de
volver a los sindicatos, lo que 
no hay es voluntad para hacerlo 
y para ello es muy cómodo se
guir escudándose, como siem
pre por desgracia para nuestra 
provincia, en la Administración 

Central».

M.C.D. 2022
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AGENDA MEUHTMO DE
DECIA HACE 50 AÑOS

CON MOTIVO DE LA ENTREGA DE LA BANDERA 
A LA GUARDIA CIVIL

a

| CALENDARIO | | EXPOSICIONES I

PARA MAÑANA LA CASA DEL SIGLO XV

Sábado 16 de noviembre

Van 320 dias, faltan 45.
Sol, de 8,2 a 17,57.

| SANTORAL |

Santos. Margarita de Escocia, 
Gertrudis, Rufino y Marcos.

| PENSAMIENTO |

«Nadie debe tocar una herida 
si no tiene con que curarla. Y las 
de la intimidad personal no 
pueden caer en manos de cu
randeras.

N.L.

| FARMACIA 
| DE GUARDIA

Alvarez Agudo. Muerte y Vi
da, 2. x

CUPON NACIONAL 
DE CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS DIA 14

0261
(Premiado con 100.000 pesetas)

Terminaciones y premios 
Núm.__ Ptas. _ 

1_______ 50 
61_______ 500 

261 5.000 
0260 1 250 
0262 1.250

| EL TIEMPO |

Según datos del Instituto Na
cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu
nicaciones.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 679,6 m/m 
Viento del N.
Temperatura máxima: 9,8°

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 679,8 m / m
Viento del N
Temperatura mínima: 0,2°
A las 10 de la mañana: 1,8°

CASINO
CASTILLA- 
LEON, S.A.

Crta. de Madrid, km. 178

PALACIO DE LOS 
CONDES DE GAMAZO 
BOECILLO (Valladolid)

* Abierto todos los dias de 19,30 
horas a 3,30 de la madrugada. 

* Viernes, sábados y visperas 

de fiesta, hasta las 4,30.

Obra gráfica de Marcos Iriza- 
rry. Hasta el 23 de noviembre.

TORREON DE LOZOYA

(Obra Cultural de la Caja de 
Ahorros}

Segovia vista por Leoncio 
Martínez Camero. Acuarelas. 
Hasta el 17 de noviembre.

Exposición documental sobre 
el escritor segoviano Ignacio Ca
rral.

«70 años de tarjeta postal de 
Segovia (1900-1970)». Hasta el 
19 de noviembre.

CASA DE LOS PICOS

Obras de Juan Carlos Esteban 
de Mercado. Hasta el 25 de no
viembre.

BAR GALERIA RUBENS 4

Ernesto -Acinas. Pinturas. 
Hasta 6120 de noviembre.

ALGUARIN DE ARTE ENEBRO

Nueva exposición de la más 
«joven» sala, por el momento, 
de nuestra ciudad. Mañana, sá
bado, será inaugurada una 
muestra de cerámica de la artis
ta Pilar Soria. La exposición per
manecerá abierta hasta el dia 30 
del actual mes.

| REGISTRO CIVIL |

3 nacimientos

Se han realizado las siguien
tes inscripciones.

NACIMIENTOS. Angel Gó
mez y Casado, hijo de Rafael y 
de Santas. Francisco Gil y Ru
bio, de Mariano y María del 
Consuelo. Sandra Hernanz y Ro
dríguez de Teodoro y M .a de las 
Mercedes.

HERMANDAD

+
 DE DONANTES

DESANGRE

DONACION DE SANGRE 
EN MOZONCILLO (SEGOVIA)

El pasado miércoles según es
taba anunciado, se desarrolló 
una extracción de sangre en los 
locales del Consultorio Médico 
de Mozoncillo (Segovia).

Con una nutrida asistencia de 
donantes de la citada localidad, 
se realizó por la Unidad Móvil 
de Extracciones de la Herman
dad de Donantes de Sangre de 
Segovia, una extracción de san
gre, consiguiéndose 18 bolsas 
de entre los 29 donantes asisten
tes, bolsas las cuales fueron.'

7 del O + / 1 del O — 
9 del A + / 1 del A —

La Hermandad de Donantes 
de Sangre aprovecha a través de 
este medio informativo para 
agradecer, en nombre propio y 
en el de todos aquellos que se 
beneficiarán de la sangre obte
nida. la generosidad de lodos 
los donantes que han hecho po
sible el éxito de la extracción.

CULTOS
RETIRO EN EL CENTRO 
SAN JUAN DE LA CRUZ

Bajo el tema «Libertad y gra
cia», mañana sabado a las 11 de 
la mañana dará comienzo en el 
Centro San Juan de la Cruz de 
los Padres Carmelitas, el retiro 
mensual para seglares. Termi
nará sobre las 6,30 de la tarde y 
quien no pudiera llegar al co
mienzo podrá incorporarse en 
cualquier momento.

AVISOS
CURSO DE PSICOLOGIA 
Y TECNICAS DE VENTA

Dentro de la programación de 
cursos de formación profesional 
que organiza la Federación de 
Comercio de U.G.T. Segovia, ha 
convocado un curso de Psicolo
gía y Técnicas de Venta, que da
rá comienzo el dia 18 de no
viembre y finalizará el 29 del 
mismo. El horario del curso es 
de 8,15 a 10,30 de la tarde. El 
curso está subvencionado por la 
Consejería de Transportes, Tu
rismo y Comercio de la Junta de 
Castilla y León.

Todas las personas interesa
das pueden informarse o inscri
birse en U.G.T. c/ José Zorrilla, 
26-1° ó llamar al teléfono 
424850. Con este y otros cursos 
que U.G.T. está organizando a 
nivel regional, los trabajadores 
pueden actualizar sus conoci
mientos por las técnicas de ven
ta y conseguir una mejora de ni
vel profesional.

Este curso es gratuito y pue
den inscribirse todos los traba
jadores, al término del curso se 
otorgarán diplomas a todos los 
asistentes.

CONSULTA DELA A.T.P.
A LOS PROFESIONALES

Ante el inminente lanzamien
to de la encuesta abierta a socios 
y profesionales un equipo técni
co está terminando de concretar 
los últimos detalles de cuestio
nario y puesta en marcha pya 
facilitar, por una parte, el tra
tamiento informatizado de los 
datos y, por otra, la mayor difu
sión de aquel.

Con esta consulta la junta di
rectiva de la A T P. desea obte
ner información contrastada pa
ra la actuación futura de la Aso- 
eiación, al tiempo que una ma-

Se cambian 
varias obras 

de arte
Por piso céntrico 

o chalet 
próximo Segovia

Teléfono 42 87 61 
(10 a 13 y 4 a 8)

SE NECESITA 
EMPLEADA DE 

HOGAR
Interna, para Aravaca 

(Madrid), 25 años o más.
Buen sueldo.

Teléfono 49 03 27. ABADES

Por el alcalde, don Pascual Guajardo, se ha dictado hoy el 
bando siguiente:

«El solemne acto de hacer entrega a esta Comandancia de la 
Guardia Civil de una bandera costeada por suscripción popular, 
que ha iniciado la Excma. Diputación Provincial, significa el más 
elocuente testimonio del acendrado amor que esta población 
siente hacia aquel benemérito Instituto, digno por tantos concep
tos de la admiración y cariño de todos los ciudadanos españoles.

La nobleza y la lealtad, cuyas virtudes ostenta con orgullo Se
govia en su escudo, se pondrán seguramente de manifiesto con 
motivo de aquella solemnidad.

Por ello estoy bien seguro que los habitantes de esta ciudad 
se asociarán con entusiasmo a este acto que tendrá lugar en la 
plaza de Fermín Galán (Alcázar), el próximo domingo, 17 del ac
tual, a las doce de la mañana, concurriendo personalmente al 
mismo y engalanando los balcones con colgaduras como exterio- 
rización de aquel legítimo entusiasmo».

yor precisión en los programas 
que están preparando diversas 
comisiones. Uno de los objetivos 
principales de esta encuenta se 
centra en explorar una posible 
apertura de la asociación a los 
profesionales en general, una 
vez cubierta la etapa de convali
daciones, que, según noticias de 
la Facultad de Ciencias de la In
formación está actualmente en 
marcha.

Igualmente la A.T.P. estáulti- 
mando las consultas a una serie 
de profesionales que han de in
tervenir en la realización de 
unas mesas redondas, en las 
que se tratarán temas que in
quietan y preocupan a los profe
sionales de la Publicidad.

| PUBLICACIONES |

«NUEVA EMPRESA»

Las 1.000 empresas por sec
tores y sus 3.000 hombres clave 
es el tema estrella del nuevo 
número de esta revista que se 
ocupa enteramente del mundo 
empresarial y al que destina 
más de 100 páginas. Además 
incluye otros trabajos sobre fi
nanzas (la inflación «devoró» 
más de 15 billones de pesetas 
en once años de crisis econó
mica) la crisis de SETRA, etc.

Iva
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15.00. Telediarlo. 15.35. Ramón y 
Cajal. 16.30. La tarde. 17.30. Un país 
desagitarlo. 17,55. ¡Holachicos! 18.00. 
Barrio sésamo. 18.30. Los Biskitts. 
19.00. Un nuevo barrio. 19.30.. Al galo
pe. 20.00. Más vale prevenir. 20.30. Te
lediarlo. 21.05. Un. dos. tres. 23.00. Pa
gina de sucesos. 23.45. Telediarlo. 
00.05. Teledeporte. 00.15. Despedida y 
cierre. 00.20. Carta de ajuste. 00,29. 
Apertura y presentación. 00.30. Pro
gramación especial: Cine de mediano
che. 02.20. Despedida y cierre..

SEGUNDA CADENA

1 8.45. Carta de ajuste. 18.59. Aper
tura y presentación. 19.00. Agenda in
formativa. 19.15. En marcha. 19.30.1a 
clave. 24.00. Telediarlo. 00.30. Despe
dida y cierre

TVE EN CASTILLA Y LEON

Lunes: 14, El deporte, edición espe
cial; 14.30, Informativo regional.

Martes 14, Paisanos (personalida
des no políticas). 14.30. Informativo re
gional.

Miércoles 14. Nosotros mismos 
(cantantes y grupos musicales). 14.30, 
Informativo regional.

Jueves: 14. Tierra; 14.30. Informativo 
regional

Viernes 14. Mañana sera otro día 
(concursos, entrevistas y reportajes); 
14,30; Informativo regional

PARA MAÑANA

7,03, Matinal SER. 8,30, Cosas de 
Segovia. 10,15, Su programa. 11,03 
Super baby. 12,03, Sorteo de la Lotería 
Nacional. 12,30, Su programa. 13.05 
SER deportivos. 13,30. Información lo
cal. 14,15. Musical. 14,30, Informativo 
de las dos y media. 15,00, Segovia a las 
tres. 16,03, El gran musical del sábado 
17.03, Café de la tarde. 18,03, Los 40 
principales. 18.03, Carrusel balonces
to. 23,00. Hora 25. 23,30. Deportes 
00,30, La gran movida. Coincidiendo 
con las horas, Informativos SER.

RADIO SEGOVIA RM.

PARA MAÑANA

6,00. El despertador. 7,00, Matinal 
SER. 8,30. Cosas de Segovia. 10,03, 
Mmi super mmi. 13,00, Los 40 principa
les. 22,50, Ultimo informativo local 
23,00. Hora 25.1.00. La gran movida.

fr]..
anlena3 Me

PARA MAÑANA
6,30, El primero de la mañana. 8.30 

Viva la gente 15.00. Crónica 3. 15.30 
Las tardes de Antena. 19.00. Antena de 
Castilla y León. 20.00. Los 33 de Ante
na 3 de Segovia 21.00. Especial -Los 
33 de Antena 3-. 22.00. La salud esio 
que importa. 23,00, Hora 0. 24,00. Su- 
pergarcia en la hora 0. 01.30. Polvo de 
estrellas 04.00. Especia! -Los 33 de 
Antena 3- (repetición). 05.00. Supe^- 
garcía (repetición).

PROGRAMACION RADIO 80

Radio 80 Sene Oro (97 6 MHzl 2Í 
horas de la mejor música con las 1 OW 
mejores canciones de las tres ultimas 
decadas.1954-1985

R.N.E. V 
PROGRAMACION REGIONAL

par a  mañ a^

13 1013 .05. Avance informativo. ' • 
Deportes en Castilla y León. 1T ■ 
formativos trece treinta. 13.40. c , 
del folk. 15.05. Punto... y seguido

Oración
al Espíritu Santo

.ciar*1
Espíritu Santo: Tú que n18 

todo que iluminaa todos lo» c qU( 
para que yo alcance mi ideal lu• 
me das el don divino de perdona' 
vidar el mal que me hacen y 22. cO* 
dos los instantes de mi vida •• 
migo, yo quiero, en este cort.<’^, un» 
agradecerte por todo y confir 
vez mée que nunca m*s quiei 
rarme de Ti por mayor que ••• 
siftn material. , ,er»’

Deseo estar contigo y todos m cjai 
queridos en le gracia perpetua |0, 
por tu misericordia para conmifl 
míos

(La persona deberá rezar esta 
tres dies seguidos sin decir e y u 
dentro de tres días será •,,?|pü|>li«*' 
gracia por más difícil que «e»1 
en cuanto se recibe la graciaf 

Agradece la gracia alcanzada^

M.C.D. 2022
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Homenaje del Colegio de Médicos 
a veinte médicos jubilados

La Junta invertirá 
21 millones 
en los colectores 
del Eresma 
y Ciguiñuela

Asociación «María del Salto»

Javier Reguera habló sobre 
las obras públicas, la vivienda 
y el medio ambiente en Segovia

El Colegio de Médicos de Se
govia homenajeó en la noche de 
ayer a veinte médicos jubilados 
de nuestra provincia. Numero
sos médicos en activo se dieron 
cita para tan multitudinario ho
menaje que dio comienzo en el 
salón de actos del Colegio de 
Médicos con las palabras del 
presidente del mismo Fernando 
Pérez Garzón. Posteriormente el 
naturalista José Luis González 
Grande dio una charla sobre la 
sierra de Gredos ilustrada con 
diapositivas.

Finalmente, y antes de la ce
na celebrada en el Club Lago se 
entregaron los diplomas a los 
médicos homenajeados y que 
fueron. Joaquín Velasco Marti- 
nez. Tiburcio Alonso Ortega, 
Ignacio Baanante Muñoz, 

Ayucar,Amando Barbosa
Eduardo Barrios Bermejo, Sa
muel Borregón Rincón, Francis
co Brandli Hueso, Carlos de la 
Fuente Gómez, Paulo Gil Mu
ñoz, Rafael Guilabert Pérez, 
Juan Mirat Risueño, Juan Ji
ménez Blázquez, Segundo Ji
ménez González, Manuel Mon- 
toya Gómez, Bonifacio P. Nieto 
Muñoz, Eloy Pinilla Alvarez, Al
erto Sanz de Frutos, Manuel 
Vega Estevez, Guillermo Villar 
Herrero y Miguel Angel Zama- 
rrón Ruiz. En la fotografía posan 
■os protagonistas del acto de 
homenaje.

(Foto Antonio)

Valentín
RESTAURANTE
E^xima inauguración)

• bo da s
• BANQUETES
• REUNIONES

Hotel Acueducto

^cnbase a

tiüELMTUODESEGOVlA

esperamos en EMAYSA - Fdez. Ladreda, 33 y Peñalara, 2

Del 18 a! 22

I Curso de Iniciación al Consumo
Impartido pór las organizacio

nes de consumidores de Castilla y 
León y subvencionado por la Jun
ta, el próximo lunes, día 18 dará 
comienzo en Segovia el I Curso de 
Iniciación sobre el Consumo, que 
posteriormente se desarrollará en 
otras cinco provincias de la re
gión.

El curso en nuestra ciudad se 
celebrará hasta el día 22celebrán
dose, a partir de las 8 de la tarde, 
en el salón de actos de la Delega
ción de Cultura.

Cada dia se expondrán dos te
mas desarrollados por las diferen
tes asociaciones de consumido-

Carlos Muñoz desmiente las 
afirmaciones de los intoxicados 

de Montemayor de Pililla
«El informe de la Delegación no decía 

que la causa fuera el agua»
El delegado de Bienestar So

cial, Carlos Muñoz de Andrés, 
ha desmentido, en declaracio
nes hechas a nuestra Redacción, 
las afirmaciones de los afecta
dos por una intoxicación produ
cida después de un banquete en 
el restaurante «El Henar». Co
mo se recordará los vecinos de 
Montemayor de Pinilla —donde 
residían la mayor parte de los 
afectados— mostraron su dis
conformidad «con el informe de 
la Delegación Territorial de Bie
nestar Social en el sentido de 
que el elemento causante de los 
trastornos físicos fue el agua».

Carlos Muñoz ha manifestado 
que la Delegación Territorial 
«en ningún momento ha afirma
do que la intoxicación de El He
nar fuera producida por el agua 
ni que lo fuera por los alimen
tos. Una vez que desde Vallado- 
lid nos comunicaron la intoxica
ción, se trasladaron inspectores 
de la delegación que recogieron 
muestras de los restos de ali
mentos que aún quedaban de 
aquel día y tomaron también

La Junta de Consejeros ha 
aprobado en el transcurso de su 
última reunión una inversión de 
21,2 millones de pesetas en la 
realización de acometidas de co
lectores a los emisarios del tér
mino municipal, con el fin de 
anular la contaminación de los 
rios Eresma y Ciguiñuela en el 
tramo comprendido entre su 
entrada en el entorno de Sego
via y la Alameda del Parral. 

res participantes, excepto el últi
mo día en que un experto en edu
cación para el consumo dará una 
conferencia.

Entre otros temas se abordarán 
los derechos del consumidor, de
recho de representación y consul
ta, derecho a la salud y la informa
ción y protección de los intereses 
económicos.

Participan en el curso las aso
ciaciones de amas de casa de Avi
la, León, Numancia y Valladolid y 
asociaciones de consumidores de 
Burgos, Valladolid y Segovia (SIN- 
TOX). 

muestras del agua de las fuen
tes. En el análisis de los restos 
de alimentos no se detectaron 
bacterias de importancia. Esto 
no quiere decir que no las hu
biera habido, ya que con el paso 
del tiempo las bacterias sufren 
una transformación que dificulta 
enormemente su localización. 
También pudiera haber ocurrido 
que las bacterias se encontrasen 
en alimentos de los cuales no 
quedara ningún resto».

Según Carlos Muñoz, el in
forme dado por la Delegación 
añadía que en el análisis efec
tuado en las muestras del agua 
de las fuentes de El Henar se 
detectó un germen —coli fe
cal— que no es una bacteria 
grave. «En el informe no se de
cía que este germen tuviera re
lación con la intoxicación». Para 
el delegado, es muy difícil que 
se pueda establecer con exacti
tud las causas de la intoxicación 
ya que los afectados pudiern 
consumir alimentos que no lle
garon a la Delegación..

Las obras públicas, vivienda y el 
medio ambiente de Segovia fue el 
tema de la conferencia que ofre
ció, en el salón de actos de la De
legación Territorial de Educación y 
Cultura, el delegado territorial de la 
Consejería de Obras Públicas y 
Ordenación del Territorio, Javier 
Reguera, y que fue organizada por 
la Asociación Provincial de Amas 
de Casa, Consumidores y Usua
rios «María del Salto».

Después de exponer las com
petencias de su Consejería, el Sr. 
Reguera habló sobre el estado de 
las carreteras segovianas, tanto 
de la capital como de la provincia; 
los 2.300 kilómetros de red con los 
que cuenta Segovia se encuentran 
en los cinco primeros de España 
en cuanto a su estado de conser
vación y planificación. De estas 
carreteras, 300 km. dependen del 
Ministerio de Obras Públicas, 
otros tantos de la Diputación y el 
resto de la Consejería. Por otra 
parte habló del coste del acondi
cionamiento (por ejemplo poner 
una señal cuesta de 15 a 20.000 
pesetas) y los presupuestos y fon
dos con que cuentan tanto la Con
sejería como la Junta de Castilla y 
León.

Seguidamente habló del proble
ma del agua en cuanto al sanea
miento y la depuración. Dijo que el 
saneamiento es competencia mu
nicipal pero, dado que la capital y 
provincia tienen 150.000 habitan
tes de los que 55.000 viven en la 
capital, los ayuntamientos son dé
biles ya que carecen de capacidad 
económica por lo que, una vez he
chos los presupuestos, se acogen 
a un tipo de subvención de la que 
el 70 por ciento corre a cargo de la 
Delegación Territorial de Obras 
Públicas. En cuanto al problema 
del abastecimiento de agua se re
firió a la dificultad de perforar nue
vos pozos debido al firme graníti
co de algunas zonas y que pue
blos como Navas de San Antonio, 
Ayllón, El Espinar, Torrecaballe- 
ros, etc. esperan ver resuelto su 
problema con la construcción de 
dos embalses: Navalrincón y el 
Pontón. Apuntó que el comienzo 
de la primera presa será en el año 
86.

Por último se refirió a la protec
ción del patrimonio arquitectóni
co. Dijo que la Delegación trata de 
proteger la construcción de todos 
aquellos monumentos y casas 
que no son declarados monumen
tos históricos-artisticos colabo
rando por medio de convenios 
con la Diputación; así en los últi
mos años ha desembolsado más 
de 500 millones de pesetas. Por 
otro lado, promociona y rehabilita 
casas arrendadas con el fin de que 
alcancen el nivel adecuado de

superponerse
Ponerse cómodo en el interior de un

Renault Supercinco GTL
• 3 y 5 puertas 
• 1.237 cmJ
• 55 CV.

condición de habitabilidad. Si es
tas viviendas están dentro del re
cinto amurallado y tienen más de 
10 años de antigüedad, pueden 
acogerse al plan de ayuda de la 
Delegación en determinadas con
diciones económicas al igual que 
las que están fuera de dicho recin
to.

Dado el interés de los temas ex
puestos en esta conferencia, la 
Asociación «María del Salto» ha 
organizado para el próximo mar
tes, dia 19, un café-coloquio en el 
que se tratarán más profunda
mente los mismos. Dicho coloquio 
tendrá lugar a las seis y media en 
el Hotel Acuéducto.

EL LUNES, 
CONCENTRACION 
DEL S. U. P.
(Viene de la pág. 3)

cabo una campaña oe recogida de 
firmas que comenzará mañana, y 
hoy visitarán a representantes de 
centrales sindicales y partidos po
líticos para darles a conocer sus 
reivindicaciones e invitarles a la 
concentración del lunes.

Entre otros puntos, el SUP re
clama un servicio policial que sea 
un servicio público, prestado por 
funcionarios civiles, que en todo 
momento esté sometido al control 
parlamentario. Rechazan la deno
minación de instituto armado, por 
cuanto que puede significar una 
militarización encubierta del servi
cio policial. También pretenden 
que a los funcionarios policiales se 
les reconozca el ejercicio pleno de 
sus derechos sindicales, incluida 
la huelga y solicitan la desmilitari
zación de la Guardia Civil, «dado 
que no entendemos el por qué los 
habitantes de los pueblos rurales 
españoles deben seguir teniendo 
un servició de policía militar, lo 
que a nuestro juicio, supone un 
trato discriminatorio».

SUCESOS
Tres accidentes de tráfico han 

ocurrido en las últimas horas en 
nuestra capital y provincia se
gún nos informa el Subsector de 
Tráfico de la Guardia Civil y la 
Policía Municipal.

En el kilómetro 85 de la N-501 
(Madrid Salamanca), concreta
mente en el término municipal 
de Villacastin, chocaron un tu
rismo y un camión, sin que hu
biese que lamentar desgracias 
personajes.

Los accidentes del casco ur
bano de Segovia se produjeron 
también por choque en las calles 
José Zorrilla y Paseo del Conde 
Sepúlveda, resultando los con
ductores ilesos en ambos casos.

Por su parte continúan las de
tenciones por venta ambulante 
sin licencia y caza furtiva, según 
nos comunica el Gabinete de 
Prensa del Gobierno Civil. En 
cuanto al primer supuesto, fue 
detenido un vecino de Peñafiel 
mientras practicaba la venta en 
FUENTESAUCO DE FUENTI- 
DUEÑA. En cuanto al segundo, 
fueron denuncuados por la 
Guardia Civil dos vecinos de 
Madrid por cazar pájaros con 
red en ZARZUELA DEL MON
TE. También carecía de licencia 
para cazar un vecino de LA LO
SA que fue denunciado por este 
motivo.
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CEREZO DE ABAJO

La corporación declara al muñí 
cipio «zona desnuclearizada»

El Ayuntamiento de Cerezo 
de Abajo ha decidido en su últi
mo pleno municipal declarar al 
municipio zona desnuclearizada 
y pedir asimismo al Gobierno la 
salida de nuestro país de la 
OTAN. El acuerdo fue adoptado 
por unanimidad por los tres 
concejales de que consta ac
tualmente la corporación, tras 
la dimisión de los dos restan
tes. Los cinco formaban la can
didatura que presentaba el 
PSOE, que ganó en las pasadas 
elecciones ampliamente, sobre 
la presentada por Coalición Po
pular.

VENDIDAS TODAS LAS 
PARCELAS DEL POLIGONO

Porotra parte, hemos podido 
saber que ya se han vendido las 
quince parcelas de que consta 
el polígono ganadero promovi
do por el Ayuntamiento, en un 
plan de colonización del pueblo 
a través de la creación de em
pleo. En el polígono —del que 
este periódico publicó un 
amplio reportaje— se están co
menzando a poner en marcha 
las explotaciones con gente lle
gada de puntos diversos. Como 
dato curioso, se puede señalar 
que entre los colonos hay extre
meños, cubanos y vecinos del 
pueblo.

El problema que aún no se ha 
resuelto es el de la vivienda por 
lo que algunos de estos colonos 
se ven obligados a residir en

PRIMER ANIVERSARIO

JUAN - JOSE MORENO 
HERNANDEZ

Ingeniero industrial

Que falleció en Madrid el día 16 de noviembre de 1984 
en accidente de tráfico

D. E. P.
Su madre, Carmen Hernández Gil (viu

da de Pedro Moreno); hermanos, Amalia, 
Pedro, Ricardo, José - Luis, Carmen, Fran
cisco-Javier, Roberto, María-Dolores Llera, 
José - María Barahona, Carmen Llórente, 
Isabel Carbayal y demás familiares y 
amigos,

Ruegan una oración en su recuerdo.
Se dirán misas en sufragip de su alma en Segovia el día 
16, a las 7,30, en la iglesia parroquial de San,Miguel; el 
día 17, a las 12,30, en la iglesia parroquial de la Santísima 
Trinidad, y a las 7 de la tarde, culto al Santísimo en la 
iglesia del Corpus, así como las que se digan en el Hos
pital de la Misericordia y Siervas de María.

pueblos vecinos. Como se re
cordará, tiempo atrás, el MOPU 
concedió 15 viviendas sociales, 
cuya promoción quedó paraliza
da al realizarse el proyecto (vi
viendas unifamiliares) que no se 
ajustaba a los cánones del Mi
nisterio, según nos informan 
fuentes municipales. Ahora, 
una vez reformado el proyecto 
se puede comenzar su construc
ción, pero entretanto la Admi
nistración ha concedido diez vi
viendas prefabricadas que se 
instalarán en breve plazo de 
tiempo.

Recientemente la Junta de 
Castilla y León realizó un video 
sobre la experiencia de Cerezo 
de Abajo con el tema genérico 
de «Formas de autocreación de
empleo».

Elegida la representación de padres a los órganos 
colegiados del centro de E.G.B.

(AMARUARRI, CORRESPON
SAL).

La dirección del Centro de 
E.G.B. conjuntamente con la 
Asociación de Padres de Alum
nos (APAS) convocaron eleccio
nes a los órganos colegiados de 
dicho centro, para elegir la re
presentación de padres de alum
nos en el Consejo de Dirección

La Junta aprobó el proyecto regulador 
de las relaciones con las entidades locales

La Junta de Consejeros ha 
aprobado el quinto de los pro
yectos de ley desde el comienzo 
del actual periodo de sesiones, 
iniciado a primeros de septiem- 
bre. El Gobierno de la Comuni-
dad, al aprobar este proyecto 
por el que se regulan las rela
ciones entre la Comunidad y las 
entidades locales, ha encomen
dado al Consejo de Presidencia 
y Administración Territorial la 
realización de cuantas gestiones

CURSOS EN LA PROVINCIA
Nos informan nuestros' co

rresponsales en Cuéllar y Riaza 
de la realización de dos cursos 
organizados por Comisiones 
Obreras y Alianza Popular, res
pectivamente.

El primero de ellos, sobre 
contabilidad se desarrolla du
rante el presente mes y al mis-

— mo asisten, entre otras personas__ próximo programa electoral.

NAVA DE LA ASUNCION

y en la Junta Económica, según 
regula la Ley Orgánica del Esta
tuto de Centros Escolares (LOE- 
CE), al no estar todavía desarro
llada la Ley Orgánica del Dere
cho a la Educación (LODE). Co
rresponde una representación 
de cuatro padres al Consejo de 
Dirección y tres a la Junta Eco
nómica. Para el primero seis 

sean precisas tanto antes de su 
remisión a las Cortes como du
rante su trámite parlamentario a 
fin de alcanzar el máximo acuer
do con las instituciones implica
das y con los diversos grupos 
políticos representados en las 
Cortes de Castilla y León para 
que la futura Ley concite el res
paldo mayoritario para el mejor 
servicio de los ciudadanos caste
llano-leoneses. Como se sabe, 
este proyecto fue objeto de pro-

varios trabajadores de ALENA, 
S. A. y otros en paro.

El de Riaza a cuya celebración 
acudieron altos cargos de Alian
za Popular de Segovia lo fue so
bre «agentes electorales y en el 
transcurso del mismo fue pre
sentado el libro «Esto tiene arre
glo» alternativa de gobierno de 
Alianza Popular y base de su 

eran los candidatos que se pre
sentaban a la elección, saliendo 
elegidos Esperanza García Se
rrano (actual presidenta de la 
APAS), Beatriz García Gonzá
lez, Rosa M.a Hurtado Redondo 
y Dionisio Cid Lázaro.

Para la segunda cinco fueron 
los candidatos, quedando elegi
dos; Concepción Martín Sán
chez, Julia García García y San
tiago Peraita l echosa.

De un censo de 213 electores, 
que representan a 365 alumnos, 
se emitieron 92 votos lo que 
supone una participación del 
43,19%, que significa un au
mento de participación del 11,68 
con respecto a las elecciones 
del año anterior. Como dato 
anecdótico reflejar que de ese 
43,19 por ciento de votos el 1,08 
fue emitido por-padres y el 
41,11 por madres. Hecho que 
deja patente, o bien que las 
madres son las más interesadas 
en la educación de sus hijos (la 
junta directiva de la APAS está 
compuesta en su mayoría por 
mujeres), o que disponen de 
más tiempo para cumplir con 
este deber de ciudadano. No 
obstante, conviene resaltar, sin 
tratar de justificar el hecho, que 
las elecciones se efectuaron en 
un aula del colegio de las 17 a 
las 20 horas, de ahí probable
mente la baja asistencia de los 
varones, al coincidir este hora
rio con el suyo laboral.

Obviamente el aumento de 
participación se debe principal
mente a la constante labor edu
cativa y de concienciación hacia 
los padres que viene realizando 
la APAS a través de su junta 
directiva, que por cierto entre 
las actividades programadas pa
ra este curso se encuentra una 
campaña dedicada a conocer 
las instituciones del Estado con 
visitas al Congreso y Senado, 
Cortes Regionales, Diputación 
Provincial y Ayuntamiento, diri
gida a los alumnos de la segun
da etapa de EGB; un ciclo de 
conferencias sobre educación y 
una encuenta a los alumnos de 
la segunda etapa con el fin de 
contribuir en la mejora de la 
enseñanza de los mismos.

testas por parte de los presiden
tes de las Diputaciones de la 
Comunidad.

El texto desarrolla básica
mente el contenido del articulo 
20 del Estatuto de Autonomía y 
establece el marco adecuado pa
ra las relaciones entre las Ad
ministraciones Locales y la de la 
Comunidad con el fin de utilizar 
coordinada y eficazmente todos 
los recursos.

En su redacción, basada en 
los principios de descentraliza
ción y coordinación, se ha tenido 
encuenta la Ley reguladora de 
las bases del Régimen Local 
tanto para los procedimientos de 
coordinación administrativa co
mo para garantizar la autonomía 
de las corporaciones en el ejer
cicio de aquellas competencias 
que la ley les atribuye o que 
— mediante delegación— les ha 
sido encomendadas.

Según Demetrio Madrid 
«El planteamiento 
de Martín Villa 
sobre las 
diputaciones es una 
marcha atrás»

El presidente del Gobierno au
tónomo de Castilla y León, Deme
trio Madrid, considera que el plan
teamiento de Rodolfo Martín Villa 
sobre el papel de las diputaciones 
supone una «marcha atrás en el 
sistema autonómico».

Martin Villa, presidente del Par
tido Demócrata Popular (PDP) de 
Castilla y León, expresó el pasado 
martes en Valladolid la intención 
de su grupo político de fomentar la 
descentralización autonómica y 
articular la administración periféri
ca regional a través de las diputa
ciones provinciales y ayuntamien
tos.

En una entrevista publicada por 
el diario «El Adelanto». Demetrio 
Madrid afirma que «una comuni
dad autónoma se diferencia de 
una mancomunidad de diputacio
nes en su capacidad de autogo
bierno y además, en que la asam
blea que la controla no es de se
gundo grado, sino unas Cortes 
dotadas de competencias jurídi
cas y legislativas». .

«Son formas de concepción ra
dicalmente distintas -subraya el 
presidente de Castilla y León- y y° 
siento que personas que podiar 
trabajar por el desarrollo de la re
gión vayan a dar este mal paso-

Dice Demetrio Madrid que -hay 
que comprender a los miembros 
de la Coalición Popular, que en es 
tos momentos están tratando e 
colocarse internamente en una 

buena situación». a
«En este sentido, no se trata c 

una confrontación entre el PSO ' 
Coalición Popular -añade-- s'n^ 
de una definición, dentro de 
Coalición, de sus socios, ahor 
que cada uno de ellos trata de o 
tener una fuerza mayor de la óu 
en estos momentos tiene».

Sobre las consecuencias d 
tendrá la supresión del 03 t 
energético. Demetrio Madrid s 
braya que los presupuestos g 
tales de Castilla y León con 
plan una partida, destinada a 
diputaciones, para paliar la d^_ 
nución de ingresos por este 
cepto. ¿o

«También estamos traba] 
-dice Demetrio Madrid- en^e|()- 
nas alternativas que puedan 
rar las inversiones reales |gS 
presupuestos del Estado . 
nueve provincias de la 
dad».
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Colombia. — Escenas dantescas

Miles de muertos por la erupción de un volcán
Armero, una población de 20.000 habitantes, «ya no existe»

Crece el riesgo de enfermedades y epidemias a causa 
de la contaminación de las aguas

Ibague (Colombia).- El número 
de victimas por el alud de lodo de
sencadenado en la madrugada del 
lueves por la erupción del volcán 
del Nevado del Ruiz, en el centro 
de Colombia, es aún una dramáti
ca incógnita aunque la primera es
timación oficial, del ministro de 
Salud, habla de entre 15.000 y 
20.000 muertos.

Los datos, todavía fragmenta
rios e incompletas, conocidos 
hasta la madrugada de hoy, dan 
cuenta de las enormes proporcio
nes de la catástrofe que se abatió 
en la madrugada del jueves sobre 
localidades de la vertiente oriental 
del volcán, situado a unos 200 ki
lómetros al noroeste de Bogotá.

20.000 MUERTOS, AL MENOS
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El ministro de Salud, Rafael de 
Zubina, calculó a últifmas horas del 
jueves, tras recorrer durante todo 
el día la zona afectada, que la cifra 
de muertos se situaría entre los 
15.000 y los 20.000, pero agregó 
que se trata de una estimación 
aproximada ya que es aun imposi
ble evaluar con precisión los da
ños del alud sobre la población.

Mientras tanto, el riesgo de más 
aludes y la posibilidad de que el 
volcán, que lleva varios meses en 
actividad, registre nuevas erup
ciones, sigue vigente según cien
tíficos colombianos.
, Impresiones recogidas en el 
area de emergencia, que com
prende una circunferencia de más 
de 100 kilómetros en torno al vol
cán, dejan abierta la posibilidad de 
Que la cifra de víctimas aumente 
en las próximas horas al conocer
se la situación precisa en localida- 
ces pequeñas cercanas a los ríos 
Que nacen en las laderas del vol
can.

ARMERO «YA NO EXISTE

i
I
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rmero, una población que has- 
2r^er contaba con cerca de 

000 habitantes, «ya no existe», 
9un la lacónica sentencia de un 

^reviviente.
Las imágenes aéreas de la loca- 

nes d130 Cuenta de las proporcio- 
' e la tragedia y muestran la 

yor_parte del pueblo cubierto 
^°r una capa uniforme de lodo de 
terk 6 tan só|0 sobresalen algunos 

os y unos pocos árboles.
ta 'i asab]anca, Falán y Mariqui- 
peroOS daoos fueron menores, 
'Que 61 ternor a nijevos aludes 
Garta/1"1^03 autoridad ha des- 
mUch ha causado el éxodo de 
altas °S habitantes hacia zonas

nos de la zona que evacuaran las 
áreas ribereñas.

Mientras tanto, la solidaridad de 
los colombianos, que durante la 
tarde del jueves comenzaron a 
aportar toneladas de auxilios en 
los centros de acopio, se vio refor
zada por la de otros países.

Colombia, el país que hizo llegar 
el primer avión de auxilio a Méjico 
el pasado mes de septiembre tras 
el terremoto de aquella capital, co
menzó a recibir vuelos de emer
gencia llegados desde Venezuela 
y Ecuador, al tiempo que se anun
cian envíos desde Estados Uni
dos. España, Francia. Méjico, Ja
pón y otros países.

Por otra parte, se espera en las 
próximas horas la llegada de vul- 
canólogos, y expertos en catás
trofes de la UNDRO, organismo 
especial de las Naciones Unidas.

Las imágenes emitidas desde el 
lugar de la catástrofe por los noti
cieros de televisión mostraron a 
personas completamente cubier
tas de barro, adherido a sus cuer
pos hasta desfigurarlos, que ha
bían escapado vivos braceando 
entre el barrizal.

Cumbre con Gorbachov

Reagan dice que viaja a Ginebra 
en «misión de paz»

Washington.- El presidente 
norteamericano, Ronald Reagan, 
manifestó que viaja a Ginebra en 
«misión de paz» para sentar las 
bases de un diálogo con la Unión 
Soviética, pero que las diferencias 
básicas entre ambos países no 
van a cambiar.

En un mensaje televisado a la 
nación, Reagan señaló el jueves 
que no es un «sueño imposible» 
que de su reunión del 19 y 20 de 
noviembre, en Ginebra, con el lí
der soviético Mijail Gorbachov,

PANORAMICA
SURAFRICA: Medio millar de 
huelguistas fueron detenidos ayer 
en un hospital de negros, en So- 
weto y cerca de 300 activistas en
carcelados en la Ciudad del Cabo 
comenzaron una huelga de ham
bre.

GRECIA: Por segunda vez en 
poco menos de un mes, Grecia 
quedó ayer paralizada por una 
huelga general en protesta de las 
recientes medidas de austeridad 
adoptadas por el Gobierno socia
lista.

Otros pudieron ser sacados, 
con los más diversos métodos, 
desde cuerdas a helicópteros, por 
brigadas de salvamento que prác
ticamente buceaban en lodo.

Durante todo el día de ayer fuer
zas combinadas de Defensa Civil, 
cuerpos de seguridad, Cruz Roja y 
voluntarios, lucharon contra el ba
rro que en algunas zonas supera
ba el metro de profundidad.

Hoy se siguen sacando victimas 
que permanecen en islas de suelo 
firme rodeadas por masas de tie
rra acuosa demasiado blanda 
para caminar y demasiado espesa 
para nadar.

Muchas enfermeras y volunta
rios se dedicaban a lavar, a las 
víctimas que emergían totalmente 
cubiertas de barro y a veces me
dio asfixiadas.

ESCENAS DANTESCAS 

Algunas personas rescatadas 
que vagaban completamente des
nudas en los improvisados cam
pamentos y los lamentos, los gri- 

, tos de quienes buscaban, ya en 
vano a sus familiares, crearon es-

pueda comenzar un «proceso que 
elimine por completo las armas 
nucleares».

Aunque tratando de no crear ex
pectativas sobre la cumbre, el 
mandatario estadounidense re
calcó que seria ingenuo pensar 
que una sola reunión será sufi
ciente para establecer una paz 
permanente.

«De esta reunión -dijo Reagan- 
puede comenzar un diálogo que 
puede servir para sentar las bases 
de una paz duradera».

El discurso, televisado desde la 
Oficina Oval de la Casa Blanca, se 
desarrolló 36 horas antes de que 
el presidente norteamericano em
prenda viaje a Ginebra para entre
vistarse con Gorbachov.

En los dos dias de conversa
ción, Reagan y Gorbachov ten
drán cuatro sesiones de trabajo de 
casi dos horas cada una y asistirán 
a dos cenas que se ofrecerán mu
tuamente.

A su regreso de la cumbre, el 21 
de noviembre, Ronald Reagan, se 
dirigirá desde el aeropuerto al 
Congreso para dar a conocer los 
resultados de la histórica reu- 
nión.-Efe

cenas dantescas en los hasta ayer 
plácidos parajes de la sierra co
lombiana.

La erupción del cráter Arenas, 
en el Nevado del Ruiz, ocasionó el 
deshielo de las nieves eternas de 
sus cumbres que hicieron subir 
súbitamente el caudal de los ríos 
de la zona. Se formó un lago artifi
cial cuyas aguas, súbitamente 
desbordadas, arrasaron los pue
blos de esas estribaciones andi
nas.

Más de una docena de localida
des agrícolas de la zona, donde se_ 
cultiva algodón y café, han sufrido 
los efectos de las riadas que si
guieron a la erupción y viven toda
vía bajo el peligro de nuevos des
bordamientos de los cauces tur
bios y torrenciales que bajan de 
las cumbres.

ACUSAN A LAS AUTORIDADES

Con desesperación e ira algu
nos sobrevivientes de la catástro
fe acusaron a las autoridades de 
«imprevisión» ante la tragedia, en 
testimonio a emisoras de radio y 
noticieros de televisión.

Estos damnificados coincidie
ron en que después de registrarse 
los primeros síntomas de erup
ción del cráter hubo aún tiempo, 
unas ocho horas, para alertar a la 
población.

«Pero nos dijeron que no había 
peligro», manifestó una mujer de 
la localidad Chinchiná, en la que 
barrios enteros desaparecieron 
bajo la riada.-Efe

IMPORTANTE EMPRESA EDITORIAL DEL 
SECTOR DEL LIBRO DE TEXTO PRECISA

Delegado regional 
para Segovia y provincia

SE REQUIERE:
— Estudios a nivel de Bachillerato Superior.
— Experiencia en Ventas (no imprescindible).
— Buena presencia.
— Tiempo libre.
— Coche propio.

SE OFRECE
• Interesante comisión sobre ventas.
• Cartera clientes.
• Producción de primera líneá.
• Formación a cargo de la Empresa.
• Actividad compatible con otro trabajo no com

petitivo.
• Contrato mercantil.

Las personas interesadas podrán llamar para concertar entre
vista al teléfono 983 - 27.83.62 de VALLADOLID, 

preguntar por Sr. GARCIA

Inundaciones 
en Argentina
Cinco muertos 
y 15.000 evacuados

Buenos Aires.- Las últimas 
inundaciones en la provincia de 
Buenos Aires han causado ya cin
co muertos, alrededor de 15.000 
evacuados, más de cinco millones 
de hectáreas anegadas y por lo 
menos 1.000 millones de dólares 
de pérdidas, se informó oficial
mente.

La situación se agrava momen
to a momento como consecuen
cia de las condiciones climáticas 
altamente desfavorables.

Las torrenciales precipitaciones 
que se mantienen desde el último 
fin de semana agravaron en las úl
timas horas la situación.

El Gobierno Provincial ha dis
puesto la instalación del «estado 
de emergencia», movilizando ayu
da especializada hacia esa región, 
con el fin de colaborar, en la eva
cuación de la población afectada y 
de levantar defensas contra el 
avance de las aguas.

El ministro de Obras Públicas 
bonaerense, Daniel Castro, advir
tió ayer que los continuados ane
gamientos pueden provocar una 
situación peor que la registrada en 
1980.

En el Gran Buenos Aires se han 
interrumpido servicios eléctricos, 
ferroviarios y de agua potable, y 
numerosas rutas y caminos veci
nales están cortados por las 
aguas.

Las autoridades argentinas, a 
raíz de anteriores inundaciones en 
mayo pasado, han combinado un 
plan de trabajo con sus colegas 
españoles, para prevenir y evitar 
los desbordes, estudiar las princi
pales cuencas hídricas bonaeren
ses y preparar un programa de de 
defensa ecológica.-Efe

7° 000 AFECTADOS

31 men°S 70 000 perso" 
quedad ab'tan en la región han 
menor ° afectados en mayor o 
b|emasmedlCla' y *unto a los pro" 
^‘llares plantea la atención a 
do$ e heridos y damnifica- 
meda<jeSUma 61 ries9° de enfer- 
la contaS y ep'demias a causa de 

El Pre^n aC'Ón de las aguas- 
dPal d^d.en,edel conchomuni- 

Vlrt|ó soh ' E*' Melia. ad-
riadas^f re el peli9ro de nuevas 
,os de ausadas Por taponamien 
ambas r°S cauces que nacen en 
lió .,dr VfJ,,ientes del volcán y pi- 

od° corazón» a los veci-

5

superllevar
Acción y efecto de ir al volante de un

Renault Supercinco GTS
• 3 y 5 puertas 
• 1.397 cm *

" x • 71 CV.

Te esperamos en EMAYSA - Fdez. Ladreda, 33 y Peñalara, 2
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Nuevo Peugeot SOS

Su gran elección
Si quiere que, desde ahora, todo le 

ruede bien, la elección está en sus 
manos.
Con la nueva gama Peugeot 505, 
llegan las alternativas más brillantes 
de su categoría, sensiblemente 
perfeccionadas.

Para empezar, nueva imagen.
Nuevos protectores laterales. 

Defensas más envolventes. Nuevo 
spoiler delantero. Parte trasera —lo 
que más van a admirar los demás 
conductores— más moderna y 
estilizada.

Nuevos motores. Con más potencia 
y flexibilidad. Hasta 180 cv. Hasta 210 
Km/h.

La mecánica ha sido desarrollada 
hasta el limite de la tecnología más 
avanzada.

Los apasionados de las altas 
prestaciones encontrarán poderosas 
razones de satisfacción: Inyección 
electrónica. Diferencial de

PEUGEOT TALBOT

deslizamiento limitado
(autoblocante). Culata de aleación 
ligera. Arbol de levas en cabeza y 
válvulas de escape huecas 
refrigeradas por sodio.

En las versiones con Turbo Diesel, 
un Turbocompresor le impulsa a 
velocidades impensables hace sólo 
unos pocos años.

Una tecnología de auténtico hyo.
Y sin renunciar a una economía de 

auténtico utilitario, gracias a la 5a 
velocidad en toda la gama.

Desde 5,81. a los 100 Kms.
En el interior, el gran cambio.
Un equipamiento abrumador, y 

opciones que rozan la ciencia-ficción.

FUERZA DINAMICA

De entrada, mando a distancia.
Y en marcha, dirección asistida, 

elevalunas eléctricos, y cerraduras 
centralizadas.

Si aún quiere llegar más lejos en 
confort, puede elegir cambio 
automático y aire acondicionado.

La informática a bordo brilla por su 
funcionalidad.

Para los más exigentes, sintetizador. 
verbal y regulador de velocidad 
opcional.

Ahora, analice la competencia. 
Haga números y medite su elección.

Esta va a ser su gran elección.

» PEUGEOT 505

¿Íf cepsa  Lubricantes recomendíidos

M.C.D. 2022
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Sólo diez horas para «discutir» 
los Presupuestos del Estado
Los grupos de la oposición se negaron 
a defender sus más de 1.000 enmiendas

Madrid.- La Ley de Presupues
tos Generales del Estado para 
1986 fue dictaminada ayer en co-

Posible intervención 
del FORPPA 
en el mercado 
de porcino

Madrid.- El Fondo de Ordena
ción y Regulación de Precios y 
Producciones Agrarias (FORPPA) 
tiene preparados todos los meca
nismos de intervención para ac
tuar en el mercado de porcino, in
forma el Ministerio de Agricultura.

Esta intervención se produciría 
en el caso de que el precio testigo 
terminara superando, finalmente, 
al de intervención superior, fijado 
para esta campaña en 236 pese- 
tas/kilo, sólo dos pesetas por en
cima del precio testigo actual.

Estos mecanismos de interven
ción se pondrían en marcha auto
máticamente al estar aprobados 
ya desde el pasado ,mes de julio y 
consistirían de entrada, en la sali
da al mercado de las 4.200 tonela
das de carne de porcino congela
da en poder de la Administración.

En el supuesto de que con la 
puesta en venta de estas 4.200 to
neladas de carne congelada los 
precios siguiesen estando por en
cima del de intervención superior, 
el FORPPA podría también im
portar carne de porcino una vez 
que fuese aprobada en Consejo 
de Ministros una moción del 
FORPPA por la que se autorizasen 
las importaciones.-Efe 

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

BANCOS Fasa Renault ... 72

Bilbao..............
Bankinter........
Central .

402
262
342

Motor Ibérica .. 
Ponferrada .... 
Tubacex .............

64,50
65,50
64,25

Esp Crédito 387
QUIMICASExterior 205

Hispano . 158 Cross ................. 50
Popular .. 420 Papelera Esp. .. 47,50
Santander 387 Petróleos.......... 144
Vizcaya ... 548 Petromed........... 632 EX

Resinera.......... .. —
'NV MOBILIARIA

Cartinbao
Sniace ............... P. 63

Fibansa INMOBILIARIAS Y
G Inversiones CONTRUCCIONES
Patrisa ............
Popularinsa ... 465

414
Dragados...........
Urba Metro ....

141

ELECTRICAS

Española 87,50
63,75

104,50
84,25
65.50

Urbis...................
Valiehermoso ..

42
71

Fecsa ALIMENTACION
'berduero........
Sevillana ........

E Penosa ..

Ebro ...................
El Aguila ..........
Koipe .................

865
239
363

S'DEROMETALURGICAS Tabacalera........ 296

Hornos . 54 VARIAS
^Itroén Hisp. .. Catalana Gas . . 142
°Uro Felguera . 558 Telefónica......... 135,25

misión con una inusitada rapidez, 
apenas tres jornadas, toda vez 
que los grupos parlamentarios de 
la oposición se negaron a defen
der sus más de 1.000 enmiendas 
ante lo que consideran una actitud 
«dogmática y prepotente» de los 
socialistas.

El Grupo Popular ha anunciado 
que guarda todos sus argumentos 
para el Pleno del Congreso del 
próximo 26.

Sin precedentes en la reciente 
historia democrática española, la 
discusión de los Presupuestos en 
comisión, no ha llevado más de 10 
horas, repartidas en tres jornadas, 
ante la negativa de la oposición a 
defender sus enmiendas, limitán
dose a someterlas a votación. Ello 
fue debido al anuncio del Grupo 
Socialista de que no se aceptaría 
ninguna.

«Cuando estábamos en la opo
sición nosotros defendíamos 
siempre nuestras alternativas, 
aunque supiéramos que no iban a 
prosperar» afirmó el socialista 
Francisco Fernández Marugán.

Recuperado un cuadro de Miró 
robado en Mallorca

Palma de Mallorca.- El cuadro 
de Juan Miró robado el pasado 31 
de octubre fue recuperado ayer en 
Palma de Mallorca por agentes de 
la Policía Judicial, informaron hoy 
a Efe fuentes policiales.

La pintura «Le Chant de l'oiseau

Otras 57.504 personas en el paro
La cifra total se eleva ya a 2.658.460

Madrid.—El número de parados inscritos en las Oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo aumentó durante el mes de octubre en 57.504 personas, lo que sitúa el número 
total de parados en 2.658.460 personas; por su parte, la tasa de desempleo se sitúa en 
el 20,15 por ciento, según informa el Ministerio de Trabajo.

En términos relativos, esta subida equivale al 2,21 por ciento, porcentaje inferior 
al que se dio en el mismo mes de los últimos doce años, a excepción, de 1980 y 1983. 
A nivel geográfico, de las 52 provincias españolas el paro registrado ha aumentado en 
41, descendiendo en las once restantes.

«Deia» insiste en que se negociará con ETA
Bilbao.— El periódico «Deia» 

insistió hoy en la veracidad de 
su información publicada ayer 
sobre la posible preparación de 
negociaciones entre el Gobierno 
y ETA militar, desmentida por 
el vicepresidente Alfonso Gue
rra.

«Nuestro periódico —dice hoy 
Deia» en su primera página- 
insiste en que lo publicado se 
ajusta a los datos facilitados por 
por diversas fuentes y han sido 
profesionalmente contrasta
dos».

«Deia» editorializa sobre este 
asunto y expresa que «la infor
mación publicada por «Deia» re
ferente a la preparación de pró- 
xinas negociaciones entre el Go
bierno español y ETA militar, ha 
provocado una cadena de des
mentidos. Aún siendo cierta la

a la rose de la lune» fue sustraído . 
de la casa del nieto del pintor, Da
vid Fernández Miró, y está valora
do en diez millones de pesetas.

La Policía detuvo en las prime
ras horas de la pasada noche a un 
individuo, cuyo nombre no ha sido 
facilitado, que llevaba consigo la 
pintura realizada por Miró en 1955.

El artista desaparecido utilizó 
para esta obra la técnica «goua- 
che» sobre cartón y en ella repre
senta unas figuras similares a un 
pájaro, una luna y una persona, 
que regaló a su nieto David con 
motivo de su primer cumplea
ños.-Efe

IRREGULARIDADES 
EN EL MUSEO DEL PRADO

Madrid.- Graves irregularida
des administrativas y de gestión 
en el Museo del Prado y en el Mu
seo Español de Arte Contemporá
neo (MEAC) han sido observadas 
en una auditoria realizada por el 
Tribunal de Cuentas y remitida 
ayer a las Cortes, informa Efe.

La inspección afecta al periodo 
1978 y 1982 y se refiere al organis
mo autónomo Patronato Nacional 
de Museos, creado en noviembre 
de 1978 y disuelto en enero de 
este año, encargado de la gestión 
de las pinacotecas nacionales. 
También ayer se dio por concluida 
la realización de una auditoria so
bre la gestión de la Alhambrá, cu
yos resultados han sido conside
rados materia reservada por la 
Junta de Andalucía.

noticia, lo esperábamos», afir
ma el diario.

Guerra calificó ayer de «in
vención» su protagonismo en las 
supuestas negociaciones con 
ETA, mientras Herri Batasuna 
negó su credibilidad y el PNV 
aseguró «no saber nada de toda 
esta historia de las negociacio
nes».

El PNV, partido al que Alfon
so Guerra relacionó con la in
formación del periódico de Bil
bao, hizo público un comunicado 
en el que, entre otras cosas, ex
presó que «cada vez que a Gue
rra se le pilla con la mano en el 
tarro del azúcar, trata de desviar 
la atención a otros puntos».

En su editorial de hoy, «Deia» 
asegura! «Estamos en condicio
nes de sostener, y la confirma
ción la tenemos por distintas 
fuentes, que se están dando los 
primeros pasos en una aproxi
mación de nuevas negociaciones 
en las que como un elemento 
más entran los puntos de la al
ternativa KAS».

El rotativo revela que sus 
fuentes de información «proce
den de un lado» de Iparralde, y 
de otro, de sectores políticos 
madrileños y de Euskadi Sur».

«De todas las reacciones 
—agrega— la que más nos ha 
llamado la atención ha sido la

Liberados dos directivos 
de un astillero vasco

Bilbao.- Los directivos de -Euskalduna» retenidos en el astillero por 
un grupo de trabajadores fueron liberados después de que responsables 
de Astilleros Españoles sé comprometiesen a recibir al comité de empre
sa el próximo día 20.

El director de «Euskalduna», José Ramón Etxebarrieta, y el respon
sable del Departamento de Reparaciones, Manuel Rojo, permanecieron 
retenidos desde las once de la mañana hasta las dos de la tarde por va
rios centenares de trabajadores, que ocuparon las oficinas centrales de 
la factoría, en Bilbao.-Efe •

EN POCAS LINEAS
Los «carrillistas», grupo escin

dido del PCE en torno al exsecre
tario general Santiago Carrillo, han 
legalizado en el registro de Aso
ciaciones Políticas la denomina
ción -Mesa para la Unidad de los 
Comunistas».

El grupo Bass, uno de los ma
yores holdings británicos, ha ad
quirido el Hotel Villamagna de Ma
drid por una cifra cercana a los 
3.100 millones de pesetas, según 
informaron fuentes del grupo.

del vicepresidente del Gobierno. 
No contento con desmentir el 
hecho, y está en su derecho de 
hacerlo, ha metido en el mismo 
saco a «Deia», al PNV y al Go
bierno vasco».

«Mezclar los éxitos o errores 
de «Deia» con el PNV y el Go
bierno vasco es algo pueril. 
Nuestro periódico en su linea in
formativa y de opinión actúa ba
jo su propia libertad y respon
sabilidad, con una dirección y 
una redacción que se rigen por 
criterios profesionales».- Efe.

Finalizó anoche 
la huelga 
de controladores 
aéreos

Madrid.- Los controladores de 
Madrid y Las Palmas concluyeron 
anoche el segundo día de una 
huelga en la que se trabajó más 
que cualquier otro día, debido a 
los servicios mínimos.

Para los controladores el nivel 
concedido a estos servicios supo
ne un ataque de la Administración 
hacia sus derechos constituciona
les mientras que la Administración 
no duda en calificarla de «vergon
zoso fracaso».-Efe

Los sindicatos mineros de 
UGT se encuentran en crisis ante 
la convocatoria de una huelga en 
la minería española, para el mes 
de diciembre, a iniciativa de la Fe
deración Estatal, conjuntamente 
con CC.OO., señalaron a Efe fuen
tes del sector.

El Consejo de Ministros apro
bara. en el plazo de dos semanas, 
un real decreto por el que se sus
pende la aplicación del Código de 
Justicia Militar a los miembros de 
la Policía Nacional, según mani
festaron fuentes policiales.

ROVER TURBO DIESEL

‘ total: 2 703 936 ptas. (no incluye seguro ni matriculacion).

Los Rover incluyen: Faros halógenos delanteros para la niebla Retrovisores cromados 
controlados eléctricamente desde el interior Dirección servoasistida Nivelador automático 
de suspensión Volante aiustable en inclinación y alcance Soporte lumbar ajustable en 
asientos delanteros Cuentarrevoluciones Elevalunas eléctrico en todas las ventanillas 
Sistemas de ventilación antivaho en las ventanillas laterales Parabrisas laminado 
y cristales tintados Antena y pre-equipo de radio Cierre 
electrónico de las puertas y maletero Dos amplias 
guanteras Limpialavalunetas trasero Inserciones de 
nogal en las puertas

J SANZ C, Los Coches. 3. Tel 43 26 03 SEGOVIA
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Lluvia
Prosigue el riesgo 
de «gota fría» 
en la región 
de Murcia

Murcia.- El riesgo de «gota fría» 
en la región de Murcia continúa y 
las distintas instituciones mantie
nen el estado de alerta iniciado 
ayer tarde.

El observatorio meteorológico 
de Guadalupe (Murcia) informó a 
Efe que en la pasada noche el régi
men de lluvias fue importante pero 
no intenso. En algunas ciudades 
se registraron hasta 30 litros por 
metro cuadrado en las últimas 
doce horas.

El riesgo prosigue, ya que conti
núa el embolsamiento nuboso en 
el suroeste, en alturas superiores a 
1.500 metros, que puede evolu
cionar en «gota fría» en las próxi
mas horas.

Sin embargo, agregó un porta
voz del observatorio, los datos 
aportados por el globo sonda lan
zado a las siete de esta mañana in
forma que la atmósfera sólo está 
inestable en las capas bajas, 
«manteniéndose de fomento las 
temperaturas en niveles normales 
a partir de los 1.500 metros».

La capa de nubes bajas, estrati
formes situadas sobre la región le
vantina, «está produciendo un ré
gimen de lluvia muy beneficioso 
para la agricultura», señaló por su 
parte Alfonso Botia, director técni
co de la Confederación Hidrográfi
ca del Segura.

Agregó que también los panta
nos se benefician de estas lluvias, 
ya que, actualmente, están al 8 por 
ciento de su capacidad de alma
cenamiento de agua.

En la Delegación General del 
Gobierno continúa instalado el 
servicio permanente de alerta de 
Protección Civil, que coordinaría 
en un supuesto de catástrofe a los 
distintos ayuntamientos y organis
mos que intervienen en este tipo 
de casos.

La Policía Nacional 
deja de llevar el escudo 
de Navarra con la laureada
Pamplona.- Las dotaciones de 

la Policía Nacional destinadas en 
Navarra han dejado de lucir en sus 
uniformes el antiguo escudo de la 
Comunidad Foral con la laureada.

El pasado 26 de septiembre, el 
grupo parlamentario nacionalista 
formuló una pregunta al ejecutivo 
foral sobre esta cuestión y mani
festaba ignorar sí el Gobierno na
varro había recibido solicitud de 
autorización para la utilización del 
escudo foral por parte de las 
FF.SS. del Estado.

Asimismo, querían conocer si el 
ejecutivo habia observado «!¿.in- 
correción que contiene el escu
do, portando una laureada que la 
desnaturaliza» y si se habia efec
tuado algún requerimiento para 
que se suprima la laureada y qué 
medidas iba a adoptar cuando el 
escudo foral se utiliza sin autoriza
ción.

Fuentes de la Delegación del 
Gobierno han confirmado la retira
da del escudo de los uniformes 
policiales y han precisado que no 
han tomado ninguna decisión so
bre si en el futuro la Policía Nacio
nal en Navarra llevará o no el escu
do de la Comunidad Foral.

Las mismas fuentes no quisie
ron dar más detalles de este asun
to por entender que la pregunta 
está planteada ante el Parlamento 
autónomo y no desean entrar en el 
fondo de la cuestión para no caer 
en una falta de consideración a la 
Cámara.

Hasta 1980, el escudo de Nava
rra llevaba la laureada concedida 
por Franco a ésta comunidad por 
los méritos contraídos en la Gue
rra Civil, y fue suprimida en esa fe
cha por el Parlamento Foral.-Efe

«Caso Urquijo»

Demanda de Miriam de la Sierra 
por la publicación de un libro

Madrid.— El juez de Primera 
Instancia 10 de Madrid admitió 
ayer a trámite la demanda de 
Miriam de la Sierra y Urquijo 
contra Jaime Jiménez Arnau, 
Mauricio López Roberts y Edito
rial Planeta por la publicación 
del libro «Las malas compa
ñías».

Se trata de una demanda de 
protección al-honor, a la intimi
dad y a la propia imagen, en la 
que se solicita al juez que orde
ne el secuestro de los ejempla
res del libro y la inmediata reti
rada de todos los que se encuen
tren en bibliotecas nacionales o 
hemerotecas.

También se pide que los de
mandados sean condenados a 
indemnizar los perjuicios mora-

LOTERIA PRIMITIVA
Combinación ganadora: 34-22-19-36-43-37 

Número complementario: 38

les causados a la hija de los mar
queses de Urquijo, asesinados 
el 1 de agosto de 1980.

Mauricio López Roberts fue 
procesado en diciembre de 1983 
por el magistrado-Juez Luis 
Román Puerta, como presunto 
encubridor de los dos delitos de 
asesinato perpetrados en la fin
ca de Somosaguas. El procesado 
se encuentra en libertad bajo 
fianza de medio millón de pese
tas.

En el mismo sumario, cuya 
conclusión fue acordada hace 
unos días por el juez, también se 
encuentra procesado Javier 
Anastasio de Espona, como pre
sunto coautor de los dos asesi
natos, que permanece en prisión 
preventiva en la cárcel de Cara- 
banchel.

En sentencia firme fue con
denado hace algo más de dos 
años Rafael Escobedo Alday, 
como autor del asesinato de sus 
suegros, los marqueses de Ur
quijo, y actualmente cumple 
condena en el penal de El Due- 
so, Santoña (Santander).

f. román lópez, s. a. 
amueblamiento y decoración
Juan Bravo, 20. Tel. 43 66 11. Segovia

Con sus ideas 
y la experiencia de 
f. román lópez, s. a. 
ha nacido:

EL GIMNASIO, 
BAR

En Segovia, sin ir más lejos.

SUCESOS
MATO A UN JOVEN CON HEROINA ADULTERADA

Barcelona.—La Policía ha detenido en Barcelona a un 
individuo de 26 años, acusado de matar a un joven con 
heroína adulterada y arrojar después su cadáver a un verte
dero.

La victima de Barcelona fue identificada como Pedro 
Toribio Fernández, conocido en los ambientes de la droga 
como «El Pedrito», quien se relacionaba, al parecer, con tra
ficantes y delincuentes de la Ciudad Condal. Su cadáver fue 
descubierto el pasado 8 de septiembre en un vertedero 
situado en la carretera de Barcelona a Cerdanyola, en el lugar 
denominado «Can Sardá». Las investigaciones judiciales pre
cisaron que habia falllecido a causa de adulteración de he
roína.

Funcionarios de la Comisaria de Horta detuvieron, en la 
Rambla del Carmelo, al presunto responsable de esta muerte, 
identificado como José Luis Castaño López, alias «El Galle
go», de 26 años. A este individuo, que cuenta con amplio his
torial delictivo, se le acusa de homicidio e inhumación ilegal 
en la persona de Pedro Toribio Fernández.

Según la reconstrucción policial de los hechos, Pedro To
ribio acudió el dia 8 de septiembre al domicilio de «El 
Gallego», situado en la calle de San Crispin, número 1, planta 
sótano. Aquí, «El Gallego» suministró a «El Pedrin» una dosis 
de heroína de tal forma adulterada que éste murió poco 
después de inyectarse la droga. Ya muerto, con ayuda de la 
mujer con la que convivía, de nombre Isabel, «El Gallego» 
trasladó en su coche, un automóvil «Renault-8», el cadáver de 
«El Pedrito» hasta el vertedero de «Can Sardá», donde lo arro
jaron. .

OTRO MUERTO POR LA DROGA

Madrid.—La Jefatura de Policía de Madrid informó ayer 
que fue encontrado por sus familiares, el cadáver de un joven 
de 29 años, en su domicilio situado en el distrito de Los Cár
menes. El fallecido tenia clavada en uno de sus brazos una 
aguja hipodérmica, con la que se habia inyectado la heroína 
que le causó la muerte. El juez de guardia ordenó el traslado 
del cuerpo al Instituto Anatómico Forense para la práctica de 

la autopsia.

TRES JOVENES ATRACADORES, DETENIDOS 
EN CARABANCHEL

Madrid. —Dos muchachos de 18 y 19 años de edad y una 
chica de 16, fueron detenidos ayer, poco después de haber 
atracado la sucursal del Banco Español de Crédito situada en 
el número 98 de la calle del General Franco, en Carabanchel.

Los asaltantes, que actuaron a cara descubierta y esgri
mieron un revólver —simulado, según se comprobó más tar
de—, un machete y un cuchillo de cocina, se apoderaron de 
400.000 pesetas e hirieron con la culata del revólver a un 
hombre de 72 años que intentó hacerles frente. El herido 

presenta una brecha en la cabeza, de carácter leve.
El atraco fue perpetrado hacia las 10,15 horas y la Policía, 

avisada de inmediato, envió al lugar varios coches radiopa- 
trulla que sorprendieron a uno de los jóvenes y a la muchacha 
en las proximidades de la sucursal. Llevaban el botin, el 
revólver simulado y el machete. Poco después fue arrestado 
en un parque el tercer miembro del grupo, que aún tenia en su 

poder el cuchillo de cocina.

INCENDIO INTENCIONADO EN LA AUDIENCIA PROVINCIAL

DE ALICANTE
Alicante.—La Policía alicantina no ha practicado ninguna 

detención durante la mañana de ayer en relación con el asalto 
de la Audiencia Provincial, en el que fueron destruidos 
cientos de sumarios, a pesar de que los agentes efectuaron 
numerosas visitas a personas que pudieran estar directa o 
indirectamente implicadas, según informaron fuentes policía 
les. Los hechos sucedieron en la noche del martes al miér 

coles. ;J
La Policía considera que pudieron ser dos o tres las perso 

ñas que provocaron el incendio y que pueden estar directa 
mente relacionadas con algunos de los sumarios destruidos, 
o bien haber sido dirigidos por alguien que lo esté. Asimis 
mo, estima que los autores del asalto pasaron la noche 
martes al miércoles enelinteriordelaAudienciayse 
descartado la posibilidad de que utilizasen un mecanismo 
distancia para provocar el incendio. ■■

La Fiscalía de la Audiencia, la Guardia Civil y la P0*’0*,. 
alicantina ayudarán a reconstruir los sumarios destruidos 
el fuego con el empleo de sus archivos. El presidente de 
Audiencia Provincial de Alicante, Rafael Gómez Escobó; 

manifestó que los pirómanos no han conseguido su prop 
de destruir pruebas y sumarios, «aunque, eso si — dijo—■ 
harán trabajar bastante durante unos meses».

Los funcionarios de la Audiencia de Alicante ' 
horas extraordinarias para tratar de recuperar lo que el 

no ha destruido totalmente.
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La tecnologia europea que no paga aranceles.

PEGASO
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Una amplia gama de camiones entre 14 y 38 Tn
■

• Motores Intercoorling y Turbo. De 170 CV. 
a 340 CV. Más potencia, menos consumo.

• Cabina sobredimensionada.
• Diseño aerodinámico y espacioso.

La comodidad con todo detalle.
• Ballestas parabólicas. La mejor suspensión. 

Aumenta el confort del conductor, la 
duración y la fiabilidad. Disminuye el peso 
del vehículo.

Cajas de cambio ZF y Fullee Entre 6 y 16 
velocidades. Las mejores cajas de cambio 
del mercado fabricadas por Pegaso. 
Nuevo proceso de fabricación de cabinas. 
Sistema de cataforesis. Protección total de 
la cabina contra la corrosión, por un 
periodo mínimo de seis años. PEGASO

Red de Servicio Pegaso. Más puntos a su favor. GeiTtC CjlieSdb610 (^116 h3C6.
ACEITE CS PEGASO, lubricante recomendado por Pegaso

CONCESIONARIO EN SEGOVIA
HIGARSA

Ctra. de San Rafael. Políg. Industrial "El Cerro'/ 
Tels. (911) 42 02 00 - 42 02 04 (40004 SEGOVIA)

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA. —Pag. 12 DEPORTES Y JUEGOS VIERNES 15 DE NOVIEMBRE DE 1935

Manuel Argote, presidente de los árbitros de fútbol sala

«Pienso seguir luchando 
si los árbitros confían en mi»

Angel Jaraíz, entrenador del Conquense

«La G. Segoviana tiene 
una forma de juego 
difícil de romper» .

«Ultimamente no me llevo nada bien 
con el presidente de la F. E. F. S.»

Manuel Argote: Polémica

El presidente de la Asociación 
Nacional de Arbitros de Fútbol 
Sala acudió el pasado domingo a 
Segovia, donde estuvo presen
ciando el desarrollo del encuen
tro entre La Escuela e Interviú.

«En realidad mi visita en este 
encuentro se debe a que voy a 
seguir las evoluciones del árbi
tro cántabro que dirige éste en
cuentro y que no tengo ocasión 
de verle en otras actuaciones. 
Hace poco tiempo que está con 

nosotros y creo que actualmente 
está dirigiendo bien».

— Y una vez que ha terminado 
su labor arbitral ¿cómo lo ha vis
to?

— Normal. Ni destacó en lo 
bueno ni tampoco en lo malo. 
Ha tenido algunas jugadas du
dosas que ya le preguntaré luego 
a que ha sido debido.

— Por ejemplo, no ha señala
do m una sola de las faltas de 
saque a Varela, que ha pisado 
constantemente la linea del 
área

— Mire, esa es una de las co
sas que tengo aqui anotadas pa
ra hablarlo con él. Efectivamen
te no se ha dado cuenta de ese 
«detalle»

EL«FOLLON»
DE LOS ARBITROS 
EN EL MUNDIAL

— No parece que los colegia
dos españoles hayan quedado 
contentos de las discriminacio
nes que han sufrido en la pasado 
mundial.

— Voy a explicar el tema. En 
el Campeonato del Mundo el 
Comité organizador nos pidió 
que designáramos catorce árbi
tros de España. Elegimos los 
que mejor estaban. Más tarde 
llegaron Mario Lope y Anuario 
de Alesio, también los de Fifusa 
y dijeron que eran muchos árbi
tros españoles. La propuesta de 
ellos fue de cuatro españoles y 
cuatro extranjeros. Már tarde, y 
debido a que el mundial tenia 
muchas sedes, vieron que podía 
ser un costo elevadisimo el arbi
tral Subieron el número a ocho 
y luego a nueve. Debido a que 
faltaron los colegiados paragua
yo y uruguayo, nos pidieron has
ta el número de los catorce, por 
lo que hubimos de llamar a los 
tres que se habían descartado. 
Por este motivo algunas se en
fadaron y solamente uno no qui
so arbitrar.

—¿Qué pasa con las situacio
nes planteadas por García Aris
ta y Rubio Lloreda?

— El primero ya dijo al final 
de la pasada temporada que de
jaba el arbitraje y que iba a co
laborar con nosotros y que en el 
mundial se despedía. No ha pa
sado nada. Otra situación se 
plantea con Rubio y Rojo. Pare

ce que en ambos casos hay si
tuaciones particulares de las 
que yo no voy a hablar. Los dos 
alegan de que han bajado los 
honorarios arbitrales de quince 
a catorce mil pesetas, que por 
ese dinero dicen que no actúan. 
Y se han marchado Pero ellos lo 
podrían explicar mejor.

— Es decir, ¿qué los árbitros 
buenos renuncian?

— Asi puede que sea De cual
quier forma ésto es un «hobby» 
y en cualquier momento hay 
quien se cansa de ello. Aqui te
níamos un buen colegiado, Dá
maso Martínez, presidente del 
colegio en Segovia. que me pi- 
dm por motivos particulares de
jar la categoría nacional Ahora, 
en Segovia, sólo queda Sanhus- 
teen la división de honor y ya le

Hubio Lloreda: Se ha ido uno 
de los mejores del sala

estoy diciendo a Dámaso que 
proponga algún otro para que 
figure en esa categoría en la 
próxima temporada.

— ¿Es cierto que han pedido 
su dimisión en varias ocasiones?

— Que yo sepa los árbitros no 
han sido asi. Yo he sido elegido 
democráticamente y si los cole
giados piden «mi cabeza» con
sultaré y me voy. No me impor
ta. Ahora, pienso luchar mien
tras los árbitros crean en mi.

— También se comenta que el 
señor Argote continúa de presi
dente por el apoyo que le presta 
el señor Alberca, presidente de 
la F E F S ?

— Yo al señor Alberca lo co
nozco desde que el sala se fede
ró en la Española de Fútbol. 
Desde entonces estoy con él, ya 
que yo estaba en el Comité Na
cional con el señor Plaza. Me 
llamaron para la creación de la 
Pro Federación de Fútbol Sala, 
creí en él y me fui. Ultimamente 
—y respondo con ello a su pre
gunta—, las relaciones parece 
que no van muy bien. Me «acha
ca» muchas cosas de las que yo 
no tengo culpa y demostraré que 
rio es asi.

J.M 4
Fotos. Antonio

JUDO
Asamblea del Club 
«Hermanos 
Merino»

El próximo domingo, a las 11 
horas, en primera convocatoria, 
y a las 11.30 en ségunda. se lle
vará a efecto la asamblea de 
socios del Club de Judo «Her
manos Merino», en su local so
cial. calle Cantarranas. 4. En la 
misma se tratarán temas del 
mayor interés, tanto para los 
socios como para los alumnos. 
En ésta la primera asamblea que 
celebra el club en su nueva eta
pa. y en la que se pretende tra
zar las nuevas lineas de actua
ción en este curso, reciente
mente iniciado. La junta directi
va informará sobre las actuacio
nes llevadas a efecto con vistas 
al desarrollo del club.

Es uno de los técnicos jóve
nes del fútbol español. Conoce 
muy bien el fútbol de base, le 
gusta trabajar con gente joven y 
los directivos le apoyan.

«La junta directiva del CON
QUENSE ha confiado en mi y ya 
son tres las temporadas que lle
vo al frente del equipo. Lo nor
mal es que yo tenga mucho 
interés porque esta situación se 
mantenga, aunque en otros 
clubes parece ser que no exis
ten. Mientras los jugadores 
pongan interés y acepten al téc
nico, no veo por qué hay que 
cambiar».

Quien asi habla es ANGEL 
JARAIZ, entrenador del CON
QUENSE.

—Y ¿qué opinas, entonces, 
de aquellas directivas que en 
tan sólo dos jornadas cesan a 
los entrenadores?

—Yo siempre digo lo mismo 
aun a riesgo de quedar mal con 
alguien. Cuando una junta di
rectiva despide a un entrenador 
cuando acaba de comenzar una 
competición, es que se da cuen
ta de que se ha equivocado, y si 
es asi, también debiera mar
charse el directivo.

— Miremos a la competición 
en el grupo VIL ¿Cómo la ves?

— Es evidente que la igualdad 
está bien demostrada. Con la 
excepción —por ahora—, del 
VALDEMORO, que se ha desta
cado un poco, no existen dife
rencias sustanciales. De cual
quier forma veo que hay seis o 
siete equipos con posibilidades 
de estar toda la competición en 

el grupo de cabeza. Lo que si 
puede ser perjudicial —y lo lle
vo anunciando dos tempora
das—. es que con esta demos
trada igualdad, quien va a salir 
perjudicado va a ser el segundo 
clasificado del grupo, que no va 
a conseguir los puntos necesa
rios para poder acceder a la pro
moción a segunda. Eso no ocu
rre en el resto de los grupos 
donde a lo sumo hay dos o tres 
equipos que luchan y consiguen 
puntos con más facilidad.

—¿Cuántos encuentros has 
visto a la G SEGOVIANA jugar 
esta temporada?

— He visto al equipo aqui. en 
Segovia. frente al SAN FER
NANDO y en ALCORCON. La 
verdad es que me parece un 
gran equipo. Y es curioso, por
que no suele suceder ésto en 
equipos que se forman muy al 
final de la pre-lemporada y con 
jugadores que no son a lo mejor 
los que el técnico piensa. Pero

no ha pasado ésto en la SEGO- 
VIANA, que ha formado un buen 
bloque de chavales jóvenes que 
se mueven bien y hacen un 
equipo peligroso. Además tie
nen una forma de juego que no 
es fácil romperla.

—¿Entiende ANGEL JARAIZ 
que se está pagando mucho di
nero a los jugadores de Tercera9

— No. Y explico porqué. Hay 
que tener en cuenta para valorar 
lo que perciben, que estos juga
dores están entrenando cuatro y 
hasta cinco días por semana, 
más el día del partido. Práctica
mente media jornada se la están 
dedicando al club. Ellos, si no 
se dedicaran a ésto seguramen
te buscarían otra actividad para 
por la tarde. Y a ello hay que 
unir que se está jugando las 
piernas en cada encuentro. Y 
pese a ello te puedo decir que 
en el CONQUENSE hay cuatro o 
cinco chicos que están ganando 
15.000 pesetas: otros que ganan 
30.000 y otros, por supuesto.

que perciben más. A mi me P 

rece que no es dinero. 
de los que nos sentamos en 
grada y cr.illamos a los ch'c°aS 
a lo mejor no nos jugábamos 

piernas por ese dinero.
— Explicanos qué sucedí 

DAIMIEL para que al eqU'PtfeS 
clausuraran el campo P°r 

partidos. un
— Pues que se salta 

grupo de individuos al cam 
agredieron al árbitro de una|S|íl0 
ñera infame. Porque de! m^ 
modo que yo me que,0 
árbitros, me manifiesto 
respecto a que en este P |g5 
perdona poco que se dl9nlD¡er 
cosas, pero se castiga '^5 
poco el que se agreda. Y pOf 
que es mucho más se 
ello opino que «lo» de aes 
está bien castigado y la^ eSo5 
que lo pague el club y o5 , 
cuatro o veinte energo

,Fotos A"t>
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Brillante campaña del Club Ciclista 
Navas de Oro

GIMNASIA RITMICA

Mañana se celebra en Cuéllar 
el Campeonato de sector 

de Castilla y León
Tres gimnastas del Club Belman 

representan a Segovia

(CARLOS A. LAZARO, CO
RRESPONSAL).

En el transcurso del año 1985, 
el club ciclista de Navas de Oro 
ha realizado una excelente cam
paña. tanto por la actividad rea
lizada en participación en nu

El domingo comienzan 
las «Mañanitas de El Nevero»

Un año más, el grupo de 
montaña «El Nevero» va a rea
lizar las populares «Mañanitas 
de El Nevero» que tan buena 
acogida tuvieron en la pasada 
edición y que, como en la ante
rior. constarán de recorridos 
que tendrán lugar de 9 de la 
mañana a dos de la tarde los 
dias festivos. Estas salidas, pre
paradas para los dias de invier
no por los lugares cercanos a 
nuestra capital y poco conocidos 
acaso por tenerlos tan próximos 

■os despreciamos), están pensa
das para los más jóvenéS, y no 
,anto. que gusten de la natura- 
'eza y el caminar.

Asi pues, el próximo domin
go. día 17, la «Mañanita» se rea- 
'-zará por el Valle de Tejadilla,

CALENDARIO 
del  depo r t e seg o via no
Partidos a disputar el domingo

PRIMERA r eg io n al  
GRUPO 1o

lo 45' ^Cueducto"Rosillo. 75 
' Unión Aravaca-Diamante. 

H ^eHuos-L. Ventas 

16 A9us1'n'Calasancio. 
16. lar 0renzo'Hortaleza. 
10 45 ranla'At- Alcobendas. 
10 45' r n Pedro pros-EI Pardo.
16 V,/^PC'ón-Aravaca. 

Real Avila Prom-c vilFalba.

SEQUNDA r eg io n al  
GRUPO 5o

16. Fit  
16. h|av'y mdlo'Torrelodones.

sS'Sxx
16- Calara aS Navas' aplazado 
Desceñe ®ar Cebrerena ^^•At.VHlalba

^te^valseca 

merosas pruebas de la capital y 
provincia, como por las clasifi
caciones de sus corredores que 
en todas ellas han copado las 
primeras posiciones.

Actualmente los corredores 
del club están integrados en las 
siguientes categorías:

tan maltratado y de entrañables 
recuerdos para muchos sego- 
vianos. La salida, como ya es 
habitual, tendrá lugar a las 
nueve de la mañana de la esta
ción de ferrocarriles.

Por otra parte, este grupo de 
montaña segoviano ha organi
zado para todos los viernes y a 
partir del próximo, dia 15, unos 
pases de diapositivas y películas 
de montaña, senderismo, excur
siones y naturaleza. Estos pases 
tendrán lugar en el domicilio so
cial del grupo, sito en la avenida 
del Padre Claret, número 12, 
Casa del Deporte, a donde se 
pueden dirigir para más infor
mación los interesados tanto en 
participar en las mañanitas co
mo en acudir a los pases de dia
positivas.

16. Mozoncillo-Cantimpalos-,
16, Sepúlveda-At. Cercedilla.
13, Reo. Chechi-Alpedrete.
16, Collado-Club-74.
16. Cerceda-W-Dyc Palazuelos.
16. El Espinar-Hoyo Manzanares 
Descansa, Cantalejo.

TERCERA REGIONAL 
ORDINARIA. GRUPO 8o

16. Veganzones-Zarzuela Pinar.
16, Cabezuela-Nava Asunción 
16. Bernardos-Bernuy. 
Descansa: Turégano.

CAMPEONATO 
PROVINCIAL JUVENIL

11. Cantalejo-Arévalo e Hij o s
12. G. Segoviana-La Granja.
El Espinar-Carbonero, aplazado

DEPORTES 
LALO

GRAN EXPOSICION DE 
TROFEOS DEPORTIVOS

La Albuera

Promesas: Luis Angel Calle 
García, Antonio Fernández Mu
ñoz, Javier Alonso Aguilar, Ar
turo Simón Prados y Julio Ru
bio Palomo.

Benjamines: Antonio Rubio 
Palomo, Roberto Santos Pra
dos. Ricardo Aguilar Muñoz, 
Juan Angel López Baeza, Juan 
Diego Correa Miguel: Oscar Pé
rez Arévalo, Rubén García Tarre- 
ro y César Rueda García.

Alevines: Juan Ignacio Agui
lar Sacristán; Francisco J. Agui
lar Muñoz, José Miguel Barbero 
de Pablos, Manuel Fernández 
Sastre: Oscar Pérez Gómez; 
Eustasio López Baeza. Carmelo 
Pajares Yusta, José M. Escolar 
Santos y Millar García Fernán
dez.

Infantiles: Rufo Darío García 
Gómez. Jacinto Fernández Sas
tre, José M. Maestro Yusta y 
Jesús Ramón Pascual Herranz.

Todos estos chavales bien 
merecen nuestro aplauso y el 
reconocimiento de sus méritos 
por la entrega que ponen en 
este bello deporte de la bicicleta 
y, cómo no, sus directivos que, 
con tanto entusiasmo, entrenan 
y dirigen a estos deportistas y 
posibilitan tan bella afición, 
consiguiendo que el club ciclis
ta de Navas de Oro sea conoci
do en tantos y tantos circuitos.

(Foto: Pérez Soria)

Un mes de sanción 
a Marino Lejarreta 
por doping

Roma. —El ciclista es
pañol Marino Lejarreta ha 
sido sancionado por la 
Federación Italiana de Ci
clismo con un mes de 
suspensión (condiciona
do a que no vuelva a rein
cidir más adelante) y a 
1.150 francos suizos de 
multa (unas 86.000 pese
tas) por utilización de pro
ductos prohibidos duran
te la Vuelta a Lombardia.

La muestra tomada al. 
ciclista español del «Alpi- 
latte». cuarto tras Kelly, 
Van der Pool y Mottel, dio 
positivo y su equipo no 
solicitó en el plazo previs
to legalmente el contra
análisis. por lo que Leja
rreta ha sido sancionado 
por la Comisión Médica 
de la Federación Italiana.

Mañana sábado, a partir de 
las diez de la mañana y en el 
pabellón polideportivo munici
pal de Cuéllar, se va a celebrar 
el Campeonato de Sector Re
gional de Castilla y León de 
gimnasia rítmica en el que parti
ciparán las provincias de León, 
Falencia, Segovia y Valladolid. 
Este Campeonato está organi
zado por la Federación del De
porte Escolar en esa localidad, 
según nos informa nuestro co
rresponsal allí, Juan Pablo Que- 
vedo, en colaboración con la 
Federación Provincial de gim
nasia rítmica, y en él estará 
Susana Mendizábal como juez 
árbitro. En este Campeonato 
participarán gimnastas de las 
categorías alevín e infantil.

Pilar García Maroto, Beatriz 
Santamaría Trigos y M.a Jesús 
Martínez Pulido son las repre

Marfa Jesús Martínez Pulido

sentantes segovianas en el 
Campeonato y pertenecen al 
Club Belman de nuestra ciudad. 
Estudiantes de 4.°, 5.° y 6.° de 
EGB, respectivamente, nos ha
blan de sus entrenamientos, 
bastante duros, sus gustos y, 

Beatriz Santamaría Trigos

cómo no, de sus aspiraciones 
en lo que han decidido será su 
futuro en el mundo del deporte: 
dedicarse a la enseñanza de la 
gimnasia rítmica. Mientras, ten
drán que dedicar muchas de sus 
horas, que restan al estudio y al 
juego propios de su edad, para 
llegar a ser. si no las mejores, 
unas buenas gimnastas. Para

\um ubusr a
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Pilar García Maroto

M.a Jesús y Beatriz el ejemplo 
más claro e inmediato lo tienen 
en Marta Bobo. Pilar nos dice 
que su preferida es Marta Can
tón.

De momento, cuentan con la 
aprobación y ayuda de sus pa
dres, que no es poco, y sobre 
todo con el entusiasmo perso
nal que las empuja a seguir en 
este deporte del que saben que 
precisa de una total dedicación 
para conseguir el puesto desta
cado al que obliga la propia 
competición deportiva. En esto 
mismo coinciden las tres cuan
do nos dicen que el nivel en Se
govia es bastante bueno, a pe
sar de las escasas facilidades 
que actualmente existen, no só
lo a nivel provincial sino tam
bién regional, para su práctica. 
Se necesitan más medios en 
Segovia. concretamente un 
buen pabellón para entrenar que 
haría de los esfuerzos y entu
siasmos de estas niñas autén
ticas realidades, desde luego 
merecidas, porque, como dicen 
Beatriz, Pilar y M.a Jesús, «te

nemos que esforzarnos y aun
que a veces nos regañen, no 
nos enfadamos porque en nues
tro ánimo está el llegar a ser 
mucho más en la gimnasia rít
mica».

Enmienda a la 
totalidad del 
proyecto de ley 
de federaciones 
deportivas de C. y L.

El Grupo Parlamentario Popu
lar de las Cortes de Castilla y 
León, al amparo de lo dispuesto 
en el articulo 110 y ss. del vi
gente Reglamento de la Cáma
ra. ha presentado una enmienda 
a la totalidad al proyecto de ley 
por el que se regula la consti
tución y funcionamiento de las 
federaciones deportivas de Cas
tilla y León, y regimen discipli
nario de las mismas. Se afirma 
en que dicho proyecto de ley 
vulnera los artículos 14, 22 y 23 
de la Constitución.

M.C.D. 2022
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FUTBOL 11 ESQUI. — Copa Mundial

Brazaletes 
negros por los 
fallecidos del
C. D. Carbonero

El secretario general de 
la Delegación Provincial 
de Fútbol nos ha remitido 
una nota por la que ruega 
a todos los clubes inscri
tos en dicha Delegación 
luzcan, en los partidos 
que disputen en la próxi
ma jornada del dia 17, bra
zaletes negros y se guar
de un minuto de silencio 
por el fallecimiento de los 
dos jugadores y directivo 
del C.D. Carbonero, ocu
rrido el pasado domingo, 
a consecuencia de un ac
cidente de tráfico.

La Administración podría 
no aceptar el plan para sanear 
la economía del fútbol

La deuda ha aumentado en un
solo año en casi 5.000 millones

Madrid.—A la Administración 
deportiva le parece inadmisible 
el aumento de más de cuatro 
mil millones de pesetas en la 
deuda del fútbol profesional en 
un sólo año y podría no aceptar 
el plan de saneamiento que pre
sentará próximamente la Liga 
de Fútbol. Mientras, Baró justi
fica el aumento diciendo que 
«han aparecido en las auditorias 
cantidades nuevas».

Un caracterizado miembro de 
la Administración deportiva de
claró: «El convenio estaba pre
cisamente previsto para evitar el 
aumento de la deuda, pero es
tos cuatro mil millones de más 
sobre lo previsto son totalmente 
inaceptables».

La misma fuente indicó que la 
filosofía del convenio firmado el 
11 de junio pasado era conocer 
exactamente los pasivos de los 
clubes y trazar unas lineas 
maestras para evitar el aumento 
en la presente temporada. La

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
Ciclismo: La pareja formada por el suizo Urs Freuler y el holandés 

Rene Pijnen ha ganado los Seis Días Ciclistas de Munich. Por su parte, el 
equipo formado por el francés Bernard Vallet y el danés Gert Frank con
servan el maillot de líder después de la segunda jornada de los Seis Días 
Ciclistas de París.

Tenis: La estadounidense Martina Navratilova se impuso sin proble
mas a la australiana Ann Minter, por 6-2 y 7-5, en la tercera ronda del tor
neo femenino de Bnsbane, dotado con 150.000 dólares.

Voleibol: Estados Unidos venció a Canadá por 3-0(15-5,15-12 y 15
8) y Brasil a Bulgaria por 3-1 (16-14, 13-15,18-16 y 15-7) en partidos del 
grupo «B» de la Copa del Mundo masculina que se disputa en Seúl.

Fútbol: Franz Beckenbauer, seleccionador nacional de la RFA, lanzó 
un ultimátum al barcelomsta Bernd Schuster para que decida antes de fin 
de año si quiere jugar con el equipo de su país en el Mundial de Méjico. 
«Tres semanas antes del viaje no nos sirve -dijo- y sólo deseo que diga 
que si, porque no tengo a nadie mejor en su posición».

Cinco hinchas del Duisburgo alemán occidental fueron sometidos 
ayer a juicio, que puede acarrearles hasta cadena perpetua, bajo la acu
sación de intento de asesinato, por apedrear y lanzar objetos encendi
dos el pasado 3 de agosto a un autobús en el que viajaban seguidores 
del equipo rival, el Homburg.

Golf: Jack Nicklaus ha sido elegido capitán del equipo estadouni
dense que disputará la Ryder Cup en su edición de 1987 y Cuyo actual ti
tular es la selección de Europa.

Novedades en la selección 
■ española

Madrid. —El seleccionador 
nacional de fútbol, Miguel Mu
ñoz, dio la lista de los 16 juga
dores que se enfrentarán al equi
po austríaco el próximo dia 20 
en el estadio La Romareda de 
Zaragoza. Entre estos 16 hom
bres destaca la ausencia de Ri
cardo Gallego, centrocampista 
del Real Madrid, y la convoca
toria, por primera vez, de su 
compañero de linea, Michel.

Además de la novedad de Mi
chel, acuden por primera vez al 
equipo nacional el centrocam
pista Setién y el lateral Tomás, 
los dos del Atlético de Madrid, y 
el delantero centro del Spórting 
de Gijón, Eloy. 

deuda contemplada a la firma 
del documento, era de aproxi
madamente unos 16.000 millo
nes de pesetas y ahora asciende 
a casi 21.000.

La Administración, que cono
ce y acepta la teoría del plan, va 
a exigir una explicación porme
norizada de ese aumento, y se 
lo hará saber a Antonio Baró, 
presidente de la Liga Profesio
nal en una reunión que tendrá 
lugarel martes de la próxima 
semana.

Por su parte, Baró justificó el 
aumento de la deuda como si
gue: «Ahora han aparecido en 
las auditorias hechas a los 
clubes, cantidades que no se 
reflejaron en su momento.» Es
te argumento, para la Adminis
tración, es absolutamente in
justificable y únicamente esta
ría dispuesta en último término 
a avalar exclusivamente los pri
meros 16.000 millones.

También hay sorpresas en el 
grupo de bajas respecto al últi
mo partido que jugó la selec
ción en Sevilla contra Islandia, y 
son: Gallego (Real Madrid), Sa- 
rabia (Ath. de Bilbao), Marina 
(Atlético de Madrid), Rincón 
(Betis), Gerardo y Rojo (Barce
lona).

La relación de convocados es 
la siguiente: porteros, Zubiza- 
rreta (Ath. de Bilbao) y Urruti- 
coechea (Barcelona); defensas, 
Goicoechea (Ath. de Bilbao), 
Tomás (Atlético de Madrid), Ju
lio Alberto (Barcelona), Cama- 
cho y Maceda (Real Madrid); 
centrocampistas, Setién (Atléti
co de Madrid), Víctor (Barcelo
na), Michel y Gordillo (Real Ma
drid), Señor (Zaragoza) y Fran
cisco (Sevilla); delanteros, Mar
cos (Barcelona), Butragueño 
(Real Madrid) y Eloy (Spórting 
de Gijón).

Andrada 
recurrirá contra 
su sanción

Barcelona. —El vocal del Co
legio Catalán de Arbitros, Angel 
Andrada, presentará recurso 
contra la sanción por dos años 
que le impuso el Comité de 
Competición de la Federación 
Española de Fútbol. Andrada ha 
sido suspendido por dos años 
en sus funciones por «tratar de 
obtener beneficio económico a 
través de conseguir un arbitraje 
especial en el encuentro F.C. 
Barcelona-Lérida, de Copa del 
Rey», según el Comité.

El vocal fue denunciado por el 
colegiado castellano Mayoral 
Cedenillas a quien habría ofre
cido un millón y medio de pe
setas para que su arbitraje be
neficiara al Barcelona en el en
cuentro de vuelta de la Copa del 
Rey que se jugó en el Camp 
Nou.

Angel Andrada afirmó que 
«cuando reciba el fallo del Co
mité de Competición, remitiré 
recurso al Comité de Apelación 
y si también falla en mi contra, 
elevaré el recurso al Consejo 
Superior de Deportes». También 
aseguró que «de no prosperar 
mi recurso ante el máximo orga
nismo deportivo, tengo pensa
do recurrir a los Tribunales de 
Justicia». —Efe

El Barcelona- 
Spórting se jugará 
el día 23

Barcelona.— El encuentro 
Barcelona-Spórting de Gijón, 
correspondiente a la decimoter
cera jornada del Campeonato de 
Liga de Primera División, se ju
gará el sábado 23 de noviembre. 
Las directivas de ambas entida
des han llegado a un acuerdo 
para que se adelante el partido, 
programado, en principio, para 
el domingo a las cinco de la 
tarde.

Asimismo, el Barcelona-Las 
Palmas, aplazado por la lluvia 
en la octava jornada, se disputa
rá el próximo dia 27 si el con
junto canario llega a un acuerdo 
con el Lalin para aplazar su par
tido de Copa del Rey. —Efe

Suspendida la competición 
por falta de nieve

Sarajevo (Yugoslavia).—La falta de nieve en las pistas de Sara
jevo obligó a los organizadores a suspender las pruebas puntuables 
para la Copa Mundial, de esquí alpino, previstas del 26 al 29 de este 
mes. El Comité Organizador de este deporte invernal en Sarajevo 
comunicó que, tras haber consultado con el presidente de la Copa 
Mundial de Esquí, Serge Laing, se decidió celebrar las competicio
nes en otro lugar europeo con más nieve que Sarajevo, que fue sede 
de los Juegos Olímpicos de invierno en 1984. —Efe

OLIMPISMO

Publicado el informe oficial 
de Los Angeles - 84

Los Angeles (California, EE. 
UU.)- El Informe Oficial de los 
Juegos Olímpicos de Los Ange- 
les-1984 ha sido publicado, aun
que solamente se han tirado 2.500 
ejemplares, de los cuales pocos 
llegarán a las librerías y menos se 
venderán, habida cuenta de que 
su precio es de 500 dólares 
(80.000 pesetas).

El Informe es un trabajo minu
cioso y largo. Está registrado en 
dos volúmenes que pesan cerca 
de 17 kilogramos, con un total de 
1.552 páginas y más de 1.000 fo
tografías en color. El precio, según 
los miembros del Comité Organi
zador (LAOOC), es una verdadera 
ganga, ya que el costo de su pro
ducción asciende a 2.250 dólares 
por ejemplar (unas 360.000 pese
tas), cifra en consonancia con las 
que se manejan en el Informe.

El libro recoge el «mHagro» de 
que unos Juegos Olímpicos, por 
quien poca gente daba un duro, 
obtuviesen al final unos beneficios 
cercanos a los 215 millones de dó
lares, con solamente aportaciones 
privadas y sin que el Estado tuvie
se que arriesgar dinero de los con
tribuyentes.

Las páginas del Informe están 
plagadas de cifras, datos, estadís
ticas y cuadros comparativos, que 
diseccíonan el esfuerzo de organi
zación, que comenzó en 1977 
cuando Los Angeles fue escogida 
sede de los Juegos de la XXIII 
Olimpiada.

La atención al detalle es impre
sionante. El Informe incluye desde 
el número de peras que se comie
ron los atletas como postre 
(347.415) hasta los directivos de la 
organización que estaban autori
zados a volar en primera clase (2) o 
los periodistas que presenciaron la 

INSTITUTO NACIONAL DE EMPLEO 
— INEM —

DIRECCION PROVINCIAL DE SEGOVIA
OFICINA DE EMPLEO DE SEGOVIA

Avis o para trabajadores 
del sector resinero

Ante el término de la campaña de resinación 
montes que se producirá el próximo día 15 del pr 
mes y con el fin de agilizar al máximo los 
inscripción como demandantes de empleo y, en su 
de solicitud de prestaciones por desempleo, esta 
ción Provincial ha considerado conveniente am,Pblic0 
excepcionalmente, su horario de atención al Pu 
en los siguientes días y horas:

Semana del 18 al 22 de noviembrC
Horario de tarde: de 15 a 18 horas

proyección de la película «El Pa- 
dfino» en el Centro de Prensa (7).

El culto a la personalidad tam
bién es evidente en el Informe. Hay 
más de 30 fotografías de Pete 
Ueberroth, el presidente del Comi
té Organizador, que tuvo la res
ponsabilidad de todo y que ahora 
es el influyente comisionado del 
béisbol profesional.

El mensaje, en definitiva, del In
forme es que se pueden hacer 
unos Juegos basados en la em
presa privada sin que tenga que 
intervenir un Gobierno porque, 
hasta Los Angeles, siempre fueron 
financiados por dinero público y 
produjeron innumerables núme
ros rojos.

El Informe, en fin será libro de 
cabecera para los organizadores 
de Calgary y Seúl, próximas sedes 
de los Juegos. En él si lo leen cui
dadosamente, podrán encontar 
fórmulas para salvar algunos pro
blemas de última hora, quizá insig
nificantes, pero que pueden salvar 
todo un trabajo. Por ejemplo, con
feccionar uniformes también para 
mujeres embarazadas, como tuvo 
que hacer el LAOOC depnsa y co
rriendo, al no haber previsto que la 
vida sigue.-Efe

REUNION EN VIETNAN
DE PAISES SOCIALISTAS

Hanoi.- La 34 reunión de repre
sentantes de Comités Olímpicos 
Nacionales de los países socialis
tas se inició con el estudio de 
posible organización compart^^ 
de los Juegos Olímpicos de Seúl 
Juan Antonio Samaranch. Pre; 
dente del Comité Olímpico ln,er 
nacional (COI), llegará próxima
mente a Hanoi para presidir 
reuniones, por invitación expr " 
de los Comités antes menciona

dos.-Efe
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a nunc ios por  pa l a br a s

a l quil er es
APARTAMENTOS en alquiler 
mra oficinas o consultorios en 
Fernández Ladreda, 10. Teléfono 
436645. . 
SE ALQUILAN pisos. Teléfono 
423679. 
a TOLil U piso amueblado com- 

lavadora, lavaplatos. Zona 
Íkázar. Teléfonos 2528614 - 
4576043. 
a LQUíLU piso amueblado junto 
Plaza Mayor. Cervantes, 3, tienda.

COMPRAS
COMPRO local céntrico. Teléfo
no 422756 (horas comercio).

ENSEÑANZA
CLASES particulares todas las 
asignaturas EGB, BUP FP, 
COU v primeros cursos de carre
ra. Francés, inglés, alemán. Te
léfono 434010.

PSICOLOGO: tratamiento de ni
ños con problemas (lectoescritura, 
miedos nocturnos, mojar la cama, 
dificultad de pronunciación, etc.) 
Travesía de la Dehesa, 2, escale
ra derecha, l.° C (de 9 a 1 y 
5.30 a 8,30).

INMOBILIARIAS

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
F Teléfono 435461.

LLANCASA: Pisos, locales, tras
pasos, naves, solares, fincas, cha
lets. Ladreda, 25, 1.® Teléfono 
425358. Facilidades hasta 20 años.

TRABAJO

DOY TRABAJO fijo en su ciu
dad a la persona que nos compre 
una furgoneta. Teléfonos (983) 
277366 - 237904.

ASUNTO nuevo. Ganará en casa 
más de 3.000 pesetas diarias. Es
cribir: INICO. Apartado 1.209. 
San Sebastián.
NECESITO dependiente de mos
trador para sábados y domingos. 
Bar El Aperitivo.

SE NECESITA distribuidor para 
Vídeo comunitario. Interesados 
llamar teléfono 421168 de Zara
goza.

VARIOS
NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias, Sierramar. Patiño. La
dreda, 11. 430511 (seis líneas).

CREDITOS, descuento letras, ra
pidez. Fácil amortización hasta 
diez años. Intereses legales anua
les. Telefonear: (91) 7385425. 
Apartado Postal 54.036. Código 
28080 Madrid.

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo, 23.

VEHICULOS
LAND ROVER 109, mixto. Te
léfono 520704.

OCASION. Furgonetas varios mo
delos. Talleres Atalaya. Polígono 
Industrial El Cerro. Teléfono 
421010. Segovia.

FURGONETA Renault 4-F6, 
25.000 kilómetros, seminueva. Te
léfono 470069.

OCASION. Camioneta Dodge Pi- 
ka, americana, dos tracciones, 
doble cabina, gasoil. 650.000 pe
setas. 91-4592689 - 91-2539446.

VENTAS
CERCADOS Reques, cercado de 
fincas, materiales para cerramien
tos. Tel. 485176, Fuentemilanos.

PISOS 3 dormitorios, céntricos, 
facilidades. GHERSA, Plaza Dr. 
Laguna, 4. 434725.

¿Conoce THERMOBEL? Es la 
mayor exposición de muebles de 
la región. Compare nuestra cali
dad, compare nuestros precios. 
Abierto incluso sábados tarde. 
Polígono Industrial.

VENDO solar en Cabezuela, 
6.000 m2, con agua, luz; ideal 
para chalet. Teléfono 436570.

PARA esta temporada de invier
no nuevo surtido de confección 
selecta, en la fábrica de confec
ciones de Segovia, trajes, panta
lones, abrigos, cazadoras, etc., etc. 
«VESTIRAMA*, detrás de los 
depósitos del agua.
PLAZAS de garaje y últimas vi
viendas del edificio San Millán 
en Escultor Marinas, 1 y 3, de 
1 a 6 dormitorios. Desde 25.000 
^¿a¿amCnSUalcS- Inmobil'aria I’'* V i.?A.
VENDO piso. Tres dormitorios, 
comedor. Calvo Sotelo. Teléfono 
423409.

SE VENDE finca urbana; facha
da principal calle San Agustín. 
Mil metros cuadrados aproxima
damente, trescientos construidos. 
Libre de ocupantes. Razón: Telé
fono 4.31930.,

VENDO dúplex exterior, céntri
co. Cuatro dormitorios, dos ba
ños. Teléfono 431297.

120 GALLINAS, por traslado. 
Razón: Daniel Miguel Carmona. 
Santa María la Real de Nieva.

!QUIERE Vd. cercar? Ferretería 
Llórente vende toda clase mate
riales. Villacastín. Teléf. 107110.

FRUTOS DE FRUTOS
rES VN Maguo
FRacaMo. ha ropuo 

MARiA
CAMTVl>0/...

Especial Exprés 
Ahora con:

PLAZO GARANTIZADO

z° (je partlr del 1 de Noviembre, Especial Exprés le garantiza el pía- 
mo, Su p re^a de sus envíos. En 6 horas como mínimo y 24 como máxi 
lo ¿stm. ?v¿c llegará puntualmente a destino. En el caso de no cumplir

" No hd°' Ren<e le indemnizara en el act0
Pecial Exn^ °íra forma de hacer envíos que reúna las ventajas de Es 
P'da y h .r T' Más de 100 poblaciones donde el tren llega de forma rá- 

. ecta. Mayor comodidad. Más economía. Y ahora, con plazo de

entrega garantizado y garantía del valor declarado.
Solicite la visita de un Agente de Ventas para cualquier consulta

Información Segovia: Tel. (91) 250 70 33 / 34

^ones habitadas

Central Informativa Nacional:
Tel. (91) 470 00 11 / 250 70 33 / 
250 70 34 / 259 43 14 / 259 43 56 Servicio Completo de Paquetería

'•"Af,..
" Alt. para expedir y recibir paquetes por ESPECIAL EXPRES:

Juan Alora nili' Algvr ira', Alj;f'iii<",i Aliiian'«i Almena
'iiMrlri
Mr-rfura (I

L.idiz Calahiyuri - Can aiH'iifr 
M Hur-ta •r-iii lai'ii Jaliva ; r|r- la I nmlcra

Metida Míen-. Miranda ríe I bro Monlnrle de I erno . 
o kedonrlela Rentosa Hete. Ronda SdHiinto Salat 
Sevilla Sona Ialavera de la Reina lairaeona lenu
< i,i de Anr.a Villena Viriaroz Vi|i<i Vitoria /ainora /aranoZa I i l'nrtillo Ztíllian.iga

Andii|at Atanda de Dueiu Aniniuez Astorga Avila Aviles R.idani.' Paririotu Central Sants Beasain Bentcarlo Betanzos 
* uva (judarl Real ( unlnba ( nema Hihe II fenol [Ida hgueras Gandía Gerona Gijon Granada Granollers

I a Conina San Crr.tnbal león leuda linares logrono lugo Madrid (P Pío Atoi ha Chamartin) Malaga
Mutua Niwelda Otense Onhuela Oviedo Pamplona Paletil la Plasenua Ponferrada Pontevedra Puente Gemí 

lama San I ernando San Roque l a l mea Santander Santiago de Cornpostela San Sebastian
■I lolnsa lonelavega lodosa lúdela Utrera Valdepeñas Valenii.r Termino Valladohd Campo Grande
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Desarme

EL ADELANTADO DE SEGOVIA Olof Palme: Es preciso 
confiar en la ONU

Congreso de Empresarios

El Rey pide solidaridad empresarial 
para crear los necesarios puestos de trabajo

Barcelona.—El primer ministro sueco, Olof Palme, dijo hoy 
que, ante ios prooiemas que origina la carrera armamentista de ia$ 
dos superpotencias, «es preciso confiar en la ONU».

El primer ministro sueco, acompañado del ministro de Asuntos 
Exteriores, Fernández Ordóñez, expresó su deseo de que las 
próximas conversaciones en Ginebra (Suiza) entre Reagan y GOr. 
bachov «impere el sentido común». .

Madrid. —El Rey Juan Carlos 
pidió a los empresarios un ejer
cicio «renovado de solidaridad 
social para crear los puestos de 
trabajo que España necesita» e 
Insistió en la necesidad de fo
mentar un clima de nuevas em
presas como solución al proble
ma del paro existente en España 
y destacó el compromiso perso
nal y social de los empresarios 
para con sus propias empresas 
y todo el país.

Don Juan Carlos transmitió 
ante más de dos mil empresa

rios, el mensaje de que hay que 
salir de la crisis con valentía y 
espíritu de justicia.

Los Reyes de España inaugu
raron el Primer Congreso Nacio
nal de Empresarios que, organi
zado porCEOE-CEPYME, se ce
lebra en el Palacio de Congre
sos y Exposiciones de Madrid.

«Muy pronto nuestro país em
pezará a vivir un episodio tan 
importante como es el de su 
incorporación a la CEE, y un 
momento tan decisivo como el 
de responder a todas las exigen-

cias económicas, sociales y tec
nológicas que impone este com
promiso», dijo Don Juan Carlos.

Europa, dijo el Rey, es un 
tren en marcha, que «nosotros 
hemos tomado», y aunque sé 
«que vamos a soportar costes 
de acomodación, dificultades 
iniciales e inevitables inconve
nientes, existen perspectivas

Tras defender la neutralidad, Palme se negó a pronunciarse 
sobre la decisión española de integrarse o no en la OTAN. «Deben 
ser los españoles quienes tomen la decisión», dijo.—Efe

Renfe

Se trata de lograr la velocidad 
de 200 Kms./hora en la red básica

Según una encuesta de AP

Coalición Popular lograría ahora 
un 32,5 por 100 de los votos 
frente a un 40 del PSOE

De celebrarse en estos mo
mentos elecciones generales, la 
Coalición Popular (AP-PDP-PL) 
obtendría el 32,5 por 100 de los 
votos frente al 40 por 100 del 
Partido Socialista Obrero Espa
ñol, según una encuesta encar-

Serra, en Jaca
Jaca (Huesca).— El ministro 

de Defensa, Narciso Serra, llegó 
esta mañana a la Escuela Militar 
de Montaña y Operaciones Es
peciales (EMMOE) de Jaca, pa
ra realizar una visita al centro.

Posteriormente, tendrá lugar 
un coloquio con los jefes, oficia
les y suboficiales de las plazas 
oscenses de Jaca, Sabiñánigo y 
Huesca.—Efe

gada por Alianza Popular y que 
ha dado a conocer el diputado de 
este partido, José Ramón La- 
suén, informa «ABC».

Según los datos reflejados en 
esta encuenta interna, el Centro 
Democrático y Social (CDS) de 
Adolfo Suárez ocuparía el tercer 
puesto entre las fuerzas políti
cas. Con el 6 ó 7 por 100 de los 
votos. Por su parte, el PCE con
seguiría entre el 4 y 5 por 100, y 
el PRD (Partido Reformista De
mocrático, entre el 1 y el 2 por 
100.

Por lo que respecta a los par
tidos nacionalistas, la encuesta 
de Alianza Popular otorga al 
CiU el 3 por 100, y al Partido 
Nacionalista Vasco (PNV), el 2 
por 100.

claras y de largo alcance a nues
tro favor, si no caemos en el 
desánimo y ponemos todo nues
tro entusiasmo en seguir ade
lante, seguros de conseguir un 
futuro de prosperidad para Es
paña».

Elogió el Monarca la figura 
del empresario y dijo que en es
tos momentos tiene dos impor
tantes compromisos, uno per
sonal «respecto a aquello mis
mo que funda», y un compromi
so social con todo el país, «por
que de la empresa han de nacer 
la producción y el trabajo».— 
Efe

Burgos.— La empresa REN
FE emprenderá próximamente 
obras de modernización en el 
tramo de Torquemada (Falen
cia) y Villaquirán (Burgos) en la 
línea férrea Madrid-lrún, a su 
paso po Valladolid, que servirá 
de ensayo para que los trenes 
puedan circular a 200 kilómetros 
por hora, que se irá extendiendo 
a la red básica.

En información que hoy pu
blica el «Diario de Burgos», el 
consejero de RENFE Manuel F. 
Cachán manifiesta que esta ex
periencia será utilizada en las 
nuevas variantes proyectadas 
dentro de la geografía nacional

para circular a la citada veloci
dad.

También expresa que este ti
po de obras se aplicará en el 
tramo Brazatortas-Córdoba, lo 
que permitirá unir Madrid y Se
villa por ferrocarril en poco más 
de tres horas, entre los años 
1991-92.- Efe.

Oriente Medio

Reagan no quiere 
a la URSS 
en el proceso 
de paz

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

EL VICEPRESIDENTE DEL GOBIERNO, Alfonso Guerra, calificó 
como «una invención de la primera a la última palabra» la infor
mación publicada en el periódico vasco «Deia», según la cual 
prepara personalmente los contactos con ETA.

EL ACUERDO INTERNACIONAL por el que España ratifica el con
venio sobre protección de las personas respecto al tratamiento 
automatizado de datos de carácter personal aparece publicado 
en el «Boletín Oficial del Estado».

LOS OBISPOS ESPAÑOLES acordaron ampliar la ponencia que 
elaboró el documento «Constructores de la Paz» —sobre paz, 
desarme, terrorismo y OTAN, entre otros temas—, y que fue 
retirado por el pleno del Episcopado, para que elabore «cuanto 
antes» un nuevo texto.

LA CONFEDERACION ESTATAL de Sindicatos Médicos reivindicó 
ante el ministro de Sanidad una remuneración para los médicos 
homologada a la de los funcionarios con su titulación y con una 
jornada de 40 horas semanales.

EXTRANJERO

LA CAMARA BAJA del Parlamento de Bonn ratificó, por mayoría, 
en su última lectura, el tratado de adhesión de España y Portu
gal a la Comunidad Económica Europea el 1 de enero de 1986.

EL COMISARIO EUROPEO para la Agricultura, Frans Andriessen, 
ha propuesto a los «diez» un plan de cuatro puntos para reformar 
el Mercado Común de los cereales, encaminado a reducir la su
perproducción.

EL MINISTRO ESPAÑOL de Obras Públicas y Urbanismo, Javier 
Sáenz de Cosculluela, se entrevistó durante 45 minutos con el 
presidente de Uruguay, Julio María Sanguinettl.

Madrid.—Los Reyes de España inauguraron ayer, en ei palacio de 
Congresos y Exposiciones de Madrid, el «I Congreso Nacional de Em
presarios», al que asisten empresarios llegados de todos los puntos 
del país. En la foto, los Reyes de España se despiden del presidente 
de la CEOE, José María Cuevas (izquierda), al finalizar el acto inaugu

ral del Congreso.-lFotó 6FE)

Jerusalén.— El Gobierno del 
presidente Ronald Reagan se 
opone a la participación de la 
Unión Soviética en el proceso de 
paz de Oriente Medio, dijo hoy 
el ministro de Defensa israelí, 
Isaac Rabin.

La declaración hecha a co
rresponsales israelíes los 
EE.UU., indica que Reagan se 
abstendrá de proponer a Mijail 
Gorbachov la cooperación de 
Moscú en las gestiones de paz, 
cuando ambos líderes celebren 
su reunión cumbre en Ginebra, 
esta próxima semana.- Efe.

«La Crónica de León», 
nuevo periódico 
a partir de enero

León.—«La Crónica de León» 
es el nuevo periódico diario que 
saldrá a la calle el próximo mes 
de enero de 1986 bajo la direc
ción do Félix Pacho Reyero.

El accionariado de «La Cróni
ca de León» está integrado pof 
profesionales liberales y emp^ 
sarios leoneses.
. El nuevo diario «será un P6- 
riódico independiente para in

Contaminación

Lluvia ácida en Castellón 
daña los bosques de pinos

Castellón.—La lluvia ácida que provoca la aparición de unos 
hongos en los pinos, es el eje de la querella que los municipios de 
la comarca castellonense de Els Ports han planteado contra la 
central térmica de Andorra (Teruel) por considerar que es la cau
sante de estos males. —Efe

formar de todo».
Como gerente ha sido desig 

nado Felipe Santos Pastrangan 
quien ejerció el mismo carao 
el desaparecido diario «La Ho 

Leonesa». * |g
La rotativa adquirida P°r 

empresa editora podrá imP 
números de hasta 64 
tendrá capacidad para reo - 
tiradas en color.—Efe

El «agua de Colonia» cumple trescientos año5
Colonia.— El «agua de Colonia» cumple 

trescientos años. Con este motivo, el Museo 
Municipal de la monumental y catedralicia 
ciudad alemana ha montado una exposición 
relativa a la historia de este popular y mun
dialmente conocido perfume.

Al feliz mortal al que se le atribuye la idea 
de fabricar el «agua de Colonia» fue Giovanni 
Paolo de Feminis, un italiano establecido en 
Colonia. Según la leyenda, la fórmula se la 
reveló un monje oriental que conoció en su 
viaje hacia Alemania en prueba de agrade
cimiento por algún favor. No obstante, los es-

tudiosos dudan de esta hipótesis, yaque ' 
vanni Paolo era alquimista y es muy PoSlfu. 
que fuera él mismo el creador de este P® 
me, en un principio llamado «agua n'*lae a. 
sa», porque se le atribuían propiedades c 
tivas- mixtura

La popularización de este agua con m * y 
de esencias de diversas plantas de cítn 
alcohol puro se debió, sin embargo, 3 
italiano, Johan María Fariña, también । 
grado a Alemania, y que a comienzos d 
glo XVIII tuvo la idea de destilar el «agu3^.^ 
lagrosa». De esta operación salió la den 
«agua de Colonia». "g
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